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� O prefeito Mario Celso Bittencourt (PMDB), de
.

.

Barra Velha foi acusado pelos vereadores Eunildo
Santos (PSDB) e João Francisco Régis (PPR) de

.

irregularidades administrativas. Numa entrevista .

ele defende-se,' dizendo' que os vereadores
estavam querendo empregos na prefeitura.

Hospital Dona Helena pode entrar em greve

�.ilil.1illíl.liill';·
. .
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Mazinho é O novo vereador do PMDB
,
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Dormiu com o marido da amante, levou tiros e morreu
- ,\ �

LIGA DE SOCIEDADES · BAILE DE ANIVERSÁRIO
.JANTAR - BAILE - SHOW - COM RESERVAS DE MESA.
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Policiais pobres,
bandídos ricos

,
A Polícia, fardada ou não, está em desvantagem no

confronto com a bandidagem organizada, seja no Rio ou

aqui em São-Paulo. A violência aumenta, sem controle, E as

causas são por demais conhecida.
'

Indigno é o salário aviltante que se paga aos policiais.
Quem terá estímulo para por em .jogo a vida quando mal
ganha para as despesas normais da família? Nosso .sistema
de segurança, infelizmente, está desmoronando. Chega-se
ao cúmulo de pedir a própria vítima, após o registro de uma
queixa na Polícia, que ela própria entregue a intimação ao

seu desafeto.'
-

Enquanto os sofridos policiais reivindicam, com toda
justiça, melhores salários, os criminosos deitam e rolam. A
criminalidade aumenta dia-a-dia e, desiludidas e descrentes
das providências, muitas pessoas nem vão à polícia dar par-
te, Uma vergonha!

' , ,

Cresce o tráfico de tóxicos, quadrilhas se instalam no
rico filão paulista; aumenta o contrabando de armas e o uso

pelos 'bandidos de material bélico cada vez mais sofisticado.
Menores' são corrompidos e aliciados para servir a trafican
tes. Não é só mais o pobre que se deixa levar por ganhos fá
ceis, mas jovens da classe média, que assim ganham mehor
-do que em uma ocupação lícita.

No Rio, o Exército já subiu aos morros-até com tan

ques' de 'guerra, em buscar de armamento subtraído de
quartéis. Com certeza, quadrilheiros já se infiltra�am nas fi-o
'leíras da própria instituição .:Ou houve corrupção.

A ousadia é a marca registrada dos bandidos: dia, des
tes, metralharam um carro da Polícia Militar ... A situação é

.caõtica, escandalosa, inadmissível. É desesperadora para uma,

polícia à beira da miserabilidade total. Os que não se cor-.

rompem; "pactuando com bandidos ou agindo como .eles,
demitem-se. Vinte mil deram baixa na PM .. :

Que Deus nos acuda!
Afanázio Jazasdi � dep. estadualjSP.

A bronca do leitor
"Minha bronca é com os que administram

.essepaís. O dinheiro só dápar{lpagar os salários
milionários desses políticos corruptos, dos joga
dores de futebol e dos artistas. O, resto.da popu
lação vive morrendo de fome. E precIso tomar
muito cuidado com esses vigaristas que querem
enganar novamente o povo com falsas pro,!,-essas.
Precisamos de uma boa administração e Vida me-

, Iharpara todos;'.
:) Francisco Pires.

•

·-Piske. destaca
prog-rama Atuno-guía

Desde qlJe foi colocado em prftic;' a partir de uma expe
riêneia bem-sucedida no Paraguai, o programa aluno-guia vem ob
,tendo resultados positivos através de ações que contribuem para a

educação. de motoristas, e pedestres para q\le respeitem as leis de

trânsito, com isso reduzindo o número de acidentes.
,

Acompanhados de policiais militares, os 'estudantes orien
tam e comandam o trânsito em frente às escolas, nos horários de
entrada e saída. Com isto;" o programa contribui para maior cons

cientização das novas gerações procedimentos no trânsito, prepa
rando pedestres e futuros motoristas, ao mesmo. tempo em que
desperta maiores responsabilidades I!Qs_atuais. - '- --- -.�' ,

As ocorrências de acidentesnas escolas foi reduzido a zero

desde qlle o programa foi implantado. Houve também a
_

dimi

nuição do número, de mortes provocadas por acidentes de trânsito
em todo município. Os índices são ainda mais positivos se for leva
do em conta que mais de 30 mil escolares estão diretamente envol
vidos, além de pais e outros familiares qlle acabam estimulados pe
.las crianças a divulgar os objetivos do pmgrama.

O presidente da Comissão C2!}1Unitária para a Humani

zação do Trânsito, Osni Piske, destacou a importância dos gover
nos estadüal e municipal-e agora da Multibrás no sucesso do pro-:
grama. ,

O novo manual de segurança 'no trânsito, com detalhes so

bre o funcionamento do programa Aluno-guia, também foi lançado
na noite de primeiro de agosto. No que OSl1i Piske c�amo� de "lu

ta pela vida do joinvilense", o programa- será patrocinado exclusi

vamente pela Multibrás nos próximos ci�eo anos. "os memb�os da
.conflssão poderão se voltar a outrastarefas para p�eservar-a.VIda do

, joinvilense", disse Piske� a�rescent�ndo estar mais tranq�lIlo pelo
fato de uma empresa JOlllvllensàer adotado o Aluno-guia, o que

. d\':e':i-\\significa maior rapidez nas e� :�o �:;".

Publicidade governamental
discrimina o interior

O' presidente da
Abrajori, Bíson- Ilha de

,Macedo, apresentou pes
soalmente ao presidente
Itamar 'Franco cópia da,
carta encaminhada ao as

sessor de Comunicação
Institucional, Augusto
Marzagão, onde é exigida
a atenção que os órgãos de
comunicação do interior
merecem quando da pro
gramação da publicidade
governamental.

"Apesar.de todos os

nossos esforços, projetos e

propostas, ,o setor res

ponsável pela distribuição
destes .recursos públicos
continua priorizando a

alocação dos mesmos diri
gindo concentradamente
sua .aplicação", afirmou o

presidente Macedo.
"E como se o ci

dadão do interior não ti
vesse o mesmo direito à
informação e ao conheci-:
mento que o da capital;
como se a verba publica já
nascesse com destino certo
'bastando apenas criar o

argumento para que ela
saia dos cofres públicas e,

tome o mesmo rumo de
sempre, para o, mesmo

grupo fechado, onde os

meios de comunicação do
interior e seus leitores não
têm lugar como se não
'existissem", desabafou
Macedo.

"Já solicitamos a re

lação de aplicação destas
verbas ao dr.·' Augusto
Marzagão para deixar ela- '

ro que nunca se viu tama
nha concentração de apli
cação destes recursos

quanto nó governo Itamar:
Isto tem que ficar trans
parente para que se saiba
quem é que está tomando
estas' decisões e, sobretudo
os critérios que são defen
didos para, a utilização
destas verbas" .

"De um lado a As
sessoria de Comunicação
afirma que tem determi
nação expressa de presi
dente Itamar para uma

equânime distribuição des-

tes recursos e, de outro la-
,

do, apesar de ser a res

ponsável pelo controle_de '

aplicação destas verbas,
vem concordando com to
dos os projetos de mídia,
mesmo sabedores" desta
concentração" .

"Corno a Assessoria
mesmo afirma, {perigoso
se opor a .este mecanismo
de distribuição dos recur
sos de publicidade que já
nascem com donos e· que
só lhes cabe concordar
com os projetos apresen-.
tados que, coincidente
mente; se concentram nas

capitais -mesmo quando o

assunto envolve a agricul-
tura por.exemplo". ,

"É preciso =que se

instale a transparência e

que, se o recurso é' públi
co, se dê a conhecer os

montantes, os destínatá
rios, os critérios de distri
buíção e os custos com

que se faz publicidade com'
dinheiro do contribuinte".

Sem isto, este setor

vai 'continuar à margem d�
processo de mor�liza�ã�
que o governo Itamal
prometeu instalar no Bral
,sil e que, na' publicidade
governamental, continu
sendo um clube fechado
com regras próprias onde
o que merios pesa é Ó intel
resse do órgão patrocina.
dor, ,a vísão .pública do
gasto, a gestão participati
va da, verba e o custo da
veiculação, sempr� mistifi
cado por critérios técnicos
duvidosos e de avaliação

.

subjetiva
Os valores gastos

nestas ditas campanhas
beneficiando poucoJ
orgaos de comunicação
'certamente custariam mui
to menos e teriam maior;

,

alcance social e comercial
,se todos os órgãos de co

�unicação pudessem
apresentar preços para co

tejo com os valores gastos
na publicidade que há
muito tempo deixou de ser

pública.
'

.Plano de ações: segurança pública
Joinville; a

'

maior 'cidade do Es
tado, já sente os re

flexos de seu cresci
mento, principalmen- ,

te na área de segu
rança. A cada dia em

que assistimos' pela
TV aos absurdos que
acontecem no Rio de
Janeiro e em outras
grandes cidades, au

menta em nossas ca

sas o 'número de gra
des, de portões e;
acima de tudo, de in
certezas e de intran
quilidade.

tem quas�., 79; en

quanto loinvile pos
sui uma pelícia mili
tar com frota antiga
e ultrapassada de
veículos, a da Capital
é bem equipada e

modema. Em, nossas
estradas e ruas locais
não temos pratica
mente nenhum con

trole de velocidade
através de radares.

Mas, lá,
rianópolis,
lombadas

em Flo
além de
eletrôni-

em que emitem a

respectiva multa, em
caso de infração.

É preciso, pois,
urgenciarmos aqui
uma ampla reforma
em nossa segurança,
equipando ainda
mais o nosso Corpo
de Bombeiros, que,
continua sendo de
voluntários, mas que
deve ter uma partici
pação do Estado ca

da vez maior. Há ne

cessidade de se au

mentar o número-de
.

distritos e o de poli
ciais civis e militares.
Simultaneamente
temos que vigiar .a

questão dos equipa-

HORA H
'_

ARZ - COMUNICAÇAO ,& JORNACISMO LTDA.
CGC - 86.91(;.219/0001-09 .'

I

,

Rua dos Farmacêuticos+ 94 - CEP 89.232-460
Telefones - (0474) 26-0111- 36-2_960.
-Circulação: Sede: Joinville, Garuva, Ataquari, Balneário Barra
do Sul São Francisco do Sul, Barra Velha, São João do ltaperiú,
Camp� Alegre, São Bento do Sul, São Fr�nc!sco �o Sul. _

'

Diagramação, composição, 'monta�m! fotolito e lmpr�ao: Jor
nal da Noite - Blumenau, Ruae.Heíarích Hosang - 36 - elefone:

(0473) 22-8066.

mentes de nossa for
ça policial, além 'da
ampliação dos qua
dros da polícia femi
nrna e da polícia
montada.

Não devemos
'esquecer-nos de que
ao Estado, cabe, por
força da Constituição
Federal, a obrigação
de manter a nossa

segurança. Outros
sim cabe sempre
lembrar que.o preço
da liberdade é a

eterna vigilânõia.
,

Conte comIgo.
Conto com você.

, Sérgio Silva, ve
reador em Joinville e

candidato a deputa
do estadual (PMDB).

cas, existe até o ser

viço de controle de
velocidade feito por
computadores que
fotografam os veícu
los, ao mesmo tempo

,

FILIADO: A.."iSOClAÇÃO �RASlLElRA DE JORNAIS DO IN

TERIOR, ASSOCIAÇAO Dt: JORNAIS DE INTERIOR/SC�

li

JO'RNAL HORA H
EDITOR RESPONSÁVEl

Aires Zacaríàs da Rosa Filho
RE,G. PROF. DRT/SC

'

Nº 138/81
PLAN�JAMENTO COMER
CIAL
Roberto Zacarias da Rosa
A direção do jornal'HORA H
não se responsabiliza pelos
textos assinados dos seus co-',
Iaberadores.

,
,

, Fundadol1.
Aderbal Tavares Lopes,

,

'D.esde . �
15de janeiro de 1.980"

I'

I'

I'

Isto porque, en

quanto Joinville pos
sui apenas 6 delega
dos, Florianópolis

_ __;... -
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A programação do Colégio
Agrícola de Araquari

o
A direção do Colégio Agrícola Senador Car-

los Gomes de Oliveira, de Araquari, dentro dos
1· festejos pela passagem de seus 40 anos de fun
e dação, juntamente com a Universidade Federal de

o
Santa Catarina elaborou a seguinte programa�ão:

..

Dia 111 de setembro - Abertura da Semana
. Cívica Cultural.

'
.

8 horas: Hasteamento da Bandeira

1
8:30 horas: Apresentação do filme "Eles não

.
usam black-tie"

'

Dia 2 de setembro - Sessão Solene na Cate
dral de Joinville

17 horas - Missa solene
Ato contínuo Concessão do título Doutor

Honoris Causa pela UFSC e Jornal A Notícia ao

Senador Carlos Gomes, de Olvieira.
I

Dia 3 de setembro - Encontro de Ex-alunos
do Colégio Agrícola Senador Carlos Gomes de
Oliveira

8 Horas - Recepção Cadastramento é Aco-

lhida, Solenidade de Abertura, apresentações;
12 horas - Almoço de Confraternização
14 horas - Atividades Esportivas
19 horas - Homenagens aos ex-diretores,

apresentações folclóricas
Dia 4 de setembro - Cross Country
10. horas - Competição a ser realizada no

Colégio, com largada e chegada em frente ao mo

numento do Senador Carlos Gomes
Categoria Juvenil 2,5 km

-; CategoriaAdulto 6 km
. Premiação até o vigésimo lugar de cada cate-

goria
Dia 5 de setembro - Atividades Esportivas
8:30 horas - Competições de Futsal
10:30 horas - Volei Feminino Colégio Agríco-

laxUFSC
12:00 horas - Almoço
13:00 horas - Teatro
13:30 horas - Competições esportivas femini-

na

16:00 horas - Premiações aos vencedores,
premiação do Concurso de redação

,

17:00 horas � Sessão Solene de Decerramento
do monumento eni homenagem ao Senador Carlos
Gomes dé Oliveira.

.

Dentro da programação dos festejos dos 40

anos de fundação do Colégio Agrícola de Araquari,
vai acontecer neste sábado, dia 3 de setembro, um
encontro que irá reunir os 28 anos formandos da

'primeira turma de técnicos agrícolas. A coorde

nação é do professor Vicente Bruning, que espera
receber pelo menos 25 dos 28 formandos, uma vez

que três deles estão impossibilitados por motivos
de doenças. Os formandos são Os seguintes:
N0 NOME: NATURAL

01 - Acenar Rodrigues dos Santos São José do Cerrito - SC

02 - Adi Rossi
.'

Ituporanga - SC

ENCONTRO
DE EX·ALUNOS

LOCAL: Colégio Agrícola de Araquari
'DAT�: 03 de-$etembro/94 (Sábado)

,I

INFORMAçOes: COLÉGIO·AGRICOLA ·SENADOR GOMES DE OLIVEIRA·
,

ex; Postal O:3-Fo�elFax: (0474147.1140·
88245-000 - ARAQUARI- se

São José do Cerrito - SC

Barra Velha - SC
São Francisco do Sul - SC

São Francisco do Sul � SC

Joinville - SC

Doutor Pedrinho - SC

Tai6 - SC

03 - Alceu Rodrigues. dos Santos
04 - Antonio Pedro Lourenço
05 - Claudio de Souza Kirchoff

06 - Dalmir Augusto da Silva

07 - Darci Hardt
08 - Domício Mengarda

'

09 - Elton Nunes

10 - EIzevir Manoel Ribeiro

11 -'Hen:ilio Mielbrantz

12 - José Carlos Paiva Filho

13 - José Evélásio Jungles
14 - Luiz Alberto Souza de Carvalho

15 - Luiz Gonzaga Padilha de Arruda

16 - Manoel Muniz dos Santos

17 - Osey Reiser

18 - Osvaldo Duarte
19 - Paulo Celso Mafra
20 - Paulo Pereira de Deus

21 - Romeu Ribeiro Torres

22 --Rui Roque Watzko
23 - Samuel Bento da Silva
24 - Vania Citadim

25 - Venâncio Mengarda
26 .: Vilmar da Costa

27 - Zani Luiz Fabre

28 - Clair Bez

Urubici - SC

Canoinhas - SC
'

São Francisco do Sul -SC .

Major Vieira - SC

São Francisco do Sul -

Lages - SC

Urubici - SC

'NIV�gantes - SC

Araquari - SC

Navegantes - SC
São Paulo - SP

São Francisco do Sul - SC

Pomerode - SC

Santos - SP

Tubarão - SC
- Dr. Pedrinho - SC

Luiz Alves" SC

Tubarão - SC

Tubarão - SC

-

"

�.":vF:.sç e o Jornal A NOTié0 têm-â hoera'de convidar Vossa Senhoria para a

:ioIenidade em homenagem.....
aos CEMA�QS de '4_da do Patrono do Colégio

1)igricQfa: Senador Gó�e� de Oliveira. Na ocasião, será feito descerramento de
- . . .

monumento com busto do ho�e�ageado.

'pia: 05/09/94'
. Horário: 17:00.horas
Local: Colégio' Agrícola Senador Gomes de Oliveira
",

BR.280 ; Km 27

'�qu.ari'.SC

ESTADO DE SANTA CATARINA

Secretaria de Estado dos '

Transportes e Obras
Administração do Porto de

São Francisco do Sul

NAVIO CHEGADA AGENTE CARGA
ATRACADOS

Cargo Emerald - 23/08 - Litoral Ltda - Farelo de Soja
Karina - 23 /08 - Litoral Ltda - .Desc. de Triga
Rio Yateras - 23/08 - Litoral LTda - Emb. Sacos c/
S�a, ,

,

,ESPERADOS, ,

Ned, São José - 26/08 - Emp. Marítima - Full. Coritrs.
Centuríon - 27/08 - Ag. Osny S/A - Full. Contrs.
ChiefA - 27/08 � Litoral Ltda - Dsec. de Soja
Kassos -,27/08 - Sernaval Ltda - Carga Geral

. M0l:'nt Sabana - ZB/08· - Ag. Osny S/A - Full. Contrs.

Templar v 28/08 � Lachmann Ltda - Emb. Óleo Vege-
'

tal
.

'

Kuusalu - ZB/08 - Sea Trade Ltda - Carga Geral" "

Kuyvastu - ZB/08 - Sea Trade Ltda - Carga Geral
Jotaerri- 29/08 - Marcon Ltda - Dsec. de Trigo
Sea Trade - 30/08 - Saveiros S/A- Full. Contrs.
Paldisk - 30/08 - Rocha Ltda - Carga Geral

. '::-, -

Poli Ep<>:xi
Resiraas

Resinas de alta qualidade
Poliester

Epóxi = Araldite
:Thine,. ..pinciis - massaspliística

,

Borrack« de Silicone '

,

.

Execllta�os serviços de
revestimentos e i1ftJJermeabilizações

'

.'. -

�

Rua Gaulra, 528 - Bairro Iririú
TelefiIX: (0474) 37-1931 .

BAllai.,OSCAMM·'NA RUI
,. Procure seu'sindicato

\
.

TRANS·DECORE
TRANSPÕ�TES E SERViÇOS LTDA.

Cargasr=« Iodo o !Pais
RUQ: SQntos 138· TEL:'(0474) 22-6724
salQ 2 • JoinViU./SC.

TRANS
DECORE

• Sindicalize-se e participe
• A uníôo de todos leva à vitória
Sindicato dos boncóríos de Joinville

Rua Itajaí - ·410 - Te!.: (0474) 22-3022'
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Câmara
de Vereadores
de' Barra Velha

INDICAÇÕES:
Indicação nQ 025/94 do vereador João

Francisco Régis do PPR, para "conceder
aumento salarial aos funcionários do mu

nicípio de Barra Velha, no percentual; de
18%", Para o vereador João Régis, .esta
iniciativa visa colaborar para que o poder
aquisitivo do funcionáno público deste
município obtenha um pequeno aumento,
uma vez, devido ao atual Plano Econômico
todos os salários acabaram por sofrer um
achatamento, reconhecido pelo Governo
Federal que concederá 'Para o mês de se
tembro, 18% de aumento para o Salário
Mínimo,

, Indicação n? 026/94 do" vereador
'Malmede da Cunha do PMDB, para que
seja p�ovidencia�os a. "reforma da Esco}a
MUnICIpal da FaIsqueIra, com a construção
de muro e respectiva pintura". Para o ve

reador Mede, esta iniciativa visa dar me
lhores condições àquele estabelecimento
de ensino, garantindo/um ambiente digno
e seguro aos professores e alunos.

Zé l3()rratharia
24 horá,s cC��:!!:��á
R, Timbó esquina R, Bluménau

PARADA
)

SOM PORRADA'
As músicas mais executadas nas FMs jovens
e danceterias de todo o mundo. Sucessos
internacionais de pimeira. É só curtir...

1 - I FELL VOU TONIGHT
----- Gem

2 - ÓON'TYOWANT ME

:---- Savage
3 - CLOSE TO VOU
---�- Fun Factory
4 - LADV DON'T CRV
----- Red VelVet ,

5 - SWEET DREAMS
,

----- La Bouche

6 - EVERYBODV,
----- D.J. Bobo

7 - UNDER THE SUNGSUM
----- D,U,E_

9 - FEEL THE HEAD OF THE NIGHT
----- Masterboy
9 - REAl WORLD
----- AB Logic
1 O - THREE FROG (MELÔ DO SAPO)
----- Hope
11 - PEOPLE 'TALK
----- Joy Salinas
12 - 4 VOUR LOVE
----- Coo Ro

MUSle SHOP
.0 SHOPPIN DOS GRANDES LANÇAMENTOS

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: ContLzndante Lepper, 15 -

EIn frente BibliotecaMunicipal
TELEFONE33-6010

Turismo reproduz mais
Colheteria promocional

.'
._.

A Secretaria de
Turismo está empenha
da na preparação e dis

tribuição de folhetos

promocionais de Join
ville. Vários tipos estão
sendo reimpressos, de
vido ao grande número
de informações turísti-

,

cas e procura pela co

munidade e visitantes.
./-

,

Uma das novida-
des é o folheto de Tu-

rismo Ecológico e Ru-.

ral, que está sendo ree

ditado, I com destaque
para a chácara Morada
do Sol, localizada

-

na

Estrada Bonita. Ao to

do serão preparados 10

mil unidades para se
rem distribuídas no 22º

Congresso Brasileiro de

Agentes de Viagem (A
bav), em Recife, de 28

de agosto a 12 de se-

o apoio da inicia
tiva privada é muito im

portante no trabalho de

divulgação do potencial
turístico da cidade. Vá
rias empresas estão en

gajadas neste serviço. É
o caso do folheto Join
ville Turismo Compras
e Lazer, que é produzi
do pela agência Alcance
sem ônus algum para os

, cofres públicos.
'

Engepasa vai construir rodovia
de São João do Itaperiú

São João do Itaie::
tiú - o Departamento de
Estradas de Rodagem de
Santa Catarina, DER,
através da gerência do

Grupo de Licitações -

GELIC, realizou no au

ditório da Secretaria de,
Estado da _ Adminis

tração, a abertura da
carta Convite para a

execução da Rodovia SC
474 (Saul Silva), que li

ga a BR 101 a São João
do Itaperiú e Massaran

duba; uma extensão de

31,30 km. A obra terá o

financiamento parcial
do Banco Interamerica
no de Desenvolvimento -

BID. Das quinze empre
sas que apresentaram
propostas, a vencedora
da licitação foi a Enge
pasa, com o valor de R$
977.223.449,98. "Estou

cumprindo mais um

compromisso do meu
,

plano de governo. Quero
agradecer os ex-prefeitos
José Brugnago de Barra
VElha e Davio Leu de
Massaranduba; pois sem
suas colaborações seria

impossível realizar este
sonho. A Rodovia Saul

Silva, será de grande im

portância para o desen
volvimento de nossa re-:

giao, portanto para
aqueles que não acredi

tavam, nos próximos
dias será assinado o

contrato com a empresa
Engepasa, e dentro dos

próximos dias o inícios
das obras", diz o prefeito

, Acacio.

tembro.
Mais dois mil ma- ,

pas de Joinville, em ta

manho grande e pers
pectiva em 9uatro co

res, serão impressos
através de parceria da
Secretaria de Turismo e

Clube ,de Hotéis de
Joinville. A distribuição
será dirigida a .operado
res, jornalistas e agentes
de turismo.

ii
•••••••••••••••••••••••••••

•
::::::.::::::::::�:
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RENATO SCHMÜCKER
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" ESpeculação.Celular
,

'

.

.

.

. '.
. .

,

.

O'preço do telefone êelular no
mercado paralelo dispargu., O,

equipamento está sendo comercia
lizadacom até cem por cento de
-ágiô.- Quem quiser desJrutar dessa'
maravilha tecnológica deve desem
bolsaraté R$1.700,OO..

Expansão do
Consumo

. A redução do rendimento
nominal da caderneta de poupan
ça está fazendo com que a classe
média se lance no consumo, espe
cifialmente com os planos de pa
gamento de longo prazo, ofereci
dos pelo comércio. ",Q' Clube de
Diretores Lojistas pr�v:ê· um au

mento ainda maiofida demanda.
com a futura acomodação das ta
xas de juros. Deve 'também cres

cer � montante das vendas no

período que antecede" o Dia' da
Criança. ', ...

Dirigentes do CDL acredi
-tam ,que .os negócios pelo natal
serão recordes, sobretudo com a

dilatação das vendas a prazo:
Apesar do otimismo geral,

mesmo com a compressão dos
salários, há indícios de que o

quadro possa se alterar depois do
pleito,presidencial. A expectativa
é de que o dólar recupere parte
da perda acumulada nos últimos '

'meses.
"

Evangélicos
anti-Lula

Em Joinville, a exemplo do

resto do pais, os pastores evangéli
cosaconselham seus fiéis.a.não vo

tarem em Luiz Inácio Lula da Sil
va no pleito presidencial: É um

procedimento lamentável.
Em 1989, os pastores, nota

damente da Assembléia de Deus,
insinuavam que Lula poderia
trazer dificuldades para a Igreja.

Mazinho vereador

o sindicalista Adolar Schultz
Júnior 'é um exemplo de per-

sistência. Ele precisava apenas em Joinville, dos chamados' "la- pio .a terceira fábrica da General
flexibilizar sua posição em relação ranjas", que ajudariam as conces- Motors do Brasil. Informações vei
ao h�r�rio de trabalho àos co-:

-

sioná!ias a cobraram ágio de for- culadas por jornais do centro do

.mercíãrios, resguardando e asse- ma discreta, pais indicam que a CM iria im-

"gurando os direitos da categoria. plantar a nova unidade fabril em
,. Cuidado especial, é necessário H Pouso Alegre. A Diretoria da
com '. os comerciários que estu- omenagem transnacional lá teria feito impo-
dam, sições - isenção de impostos esta-

,

Mazinho, temporariamente
,

.
__ A Ordem dos Advogados do duais e municipais e duplicação de

vereador, é prova de que a demo- , Brasil, Subseccional de Joinville, uma rodovia.

cracia peide permitir o acesso dos
prestou significativa homenagem Mesmo que a CMpretendesse

'trabalhadores às esferas de de- aâ Diretor de 'Secretaria aposenta-
instalar-se 'em Joinville, provavel

cisão. do da 1Q Junta de Conciliação e
mente mudaria de idéia rapidinho.

Julgamento da Justiça do Traba- O Estado e' o Município não da

lho, José Adolfo Weihennann. A riam isenção fiscal e a duplicação
.solenidade transcorreu no Dia do da BR-1()1 é uma possibilidade
Advogado, em 11 de agosto passa-

remota. As' empresas que não gos-
Mais uma vez os trabalhado- do, nos salões da AABB. tam de remunerar adequadamente

res da classe média é que estão car- José Adolfo Weihermann diri-: seus, colabor:adores podem tranqüi-
,

regando nas costas o peso de um giu a la Junta por 25 anos, tendo .

lizar-se. A .C�f não será implanta
novo plano econômico. Os gastos-r iniciado sua carreira quando a Jus- da em Jonville e, com isso, não

dessa categoria ,social sofreram ma- tiça do Trabalho ainda não. tinha ocorrerão pr:essões para melhoria

jorG;çijes reais, enquanto que os Tribunal Regional instalado em
salarial dos trabalhadores.

salános permaneceram congelados. 'Santa Catarina.
(;resceram signij1cativamente as

despesas com planos' de saúde,
mensalidades escolares e habitação
tiveram aumentos reais, muito
acima da variação da URV de"
março a junho. Na área dos, Um grupo de funcionários',
convênios de saúde, a implemen- públicos federais está articulando
fação depreços chegou até a)Opor a a-criação de uma entidade civil
cento. De quebra, a voracidade do sem fins lucrativos para congregar
"Leão" da Receita Federal ultra- e defender os interesses da cate
passou os limites do razoável, com' geria, A proposta é de que a nova

alguns assalariados, especialmente msti�ui�ão reunisse servidores fe
do serviço público, comprometendo . derais independemente de Poder
até 20 por cento de seus proventos a que estejam vinculados.
com o pagamento -do imposto de. A idéia ainda é embrionária
renda, ano-base 1993. E esse com- e os .cóntatos são mantidos em

prometimento dos proventos é veri- caráter informal.
ficado no parcelamento em seis co-

A nova entidade de fun-
tas.

'

cionários federais teria como ob

jetivo principal suprir a classe de
benefícios como convênio médico
e odontológico, a instituição de
um fundo de empréstimos, com
juros subsidiados, criado. a partir
das mensalidades e a sensibili
zação do Poder Públicono senti
do de oferecer melhores con

dições de trabalho e assistência
social a seus trabalhadores.

Perdas reais

União

,"Contrário"

Se você está na fila de algu
ma concessionária para aquisição
de um dos chamados carros popu
lares 'e for surpreendido pela co

brança do ágio, não deve vacilar.

Pague, com cheque nominal. Em

seguida; pro�ure o P�?�ON que
o seu dinheiro, pago

- Irregular- B B G'M
mente a mais, lhe será devoldido - ye, ye
integralÍnente e a concessionária

.

poderá ser punidoa pela Lei A�ti- Fenece o sonho dos joinvilen- ,

trust. A venda casada de OpCIO.., . ses de terem instalada no munici
nais também é severamente puni-

.

da pelo Código de Defesa do
Consumidor.

.'
,

;

Há quem fale da existência,
'"

XIFERRO

FGTS 'corrigido
Vários advogados estão ajui

zando ações colegitivas e indivi- .

duais na Justiç� Fed�ral req_ue
rendo a correçao dos, depósitos

'

no Fundo de,Garantia por Tempo
de Serviço.' Devido a muitos ex

purgos, decretados a partir de
1983, em nome da política de
combate à inflação que não deu
resultados, os trabalhadores tive
ram, em alguns casos, perdas no

'saldo do FGTS de até 416 por
cento. Os processos terão solução
a longo prazo.

'

Aumento do
funcionalismo

,
o 'reéérfte'-feajuste salarialpa

ra os servidores federais, anunciado
pela União, -deixa de fora uma par
cela significativa da categoria. Os
funcionários do Poder Judiciário

ficaram à margem da majoração
salarial! embora estejam com seus

vencimentos altamente defasados.
'

.

.fá nos quartéis nem todos
estão satisfeitos.

COMÉRCIO DE'FERROSoS E
NÃO FERROSOS OXIFERRO'tmA.

Prestaçãó de Serviços em Oxicortes
, ""'l

'

Serra Mecânica Guilhotina

NILSON &ONÇAI.
12h45min. ,RCE
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Maternidade auxilta Implantação
de aleitamentn em-dois hospítats:]

A Maternidade ra se candidatarem ao títu-· -

.I.?\licy Vargas foi indicada 10�__Hospital--AlIligo da

,jpela Unicef. para assesso- Criança, concedido a nível
,

rar e vistoriar Q process�. interriacional.
de implantação d(j.:afeita-

.

Em setembro, uma
\

mento matemo bem suce- eql!jp,� _ da Darcy Vargas
dido em Ijuí·. e São Leo- vai 'até Ijuí para conhecer

poIdo, no Rio Grande do o trabalho atual desenvol-

Sul. Como a Maternidade, vido pelo hospital e sugerír
os hospitais querem seguir MYJls...aGjapl'a.ções.No mês

os padrões necessâriõs pa- de outubro é a vez de São

do Paraná visitaram a-Ma
ternidade' Darcy Vargas

_ �-

esta semana para conhecer-�
.

o funcionamento do alei

tamento materno e aloja
mento'conjunto. Com isso

a equipe pretende seguir o .

exemplo na Maternidade
dó Hospital

- das Clínicas,
no Paraná.

Leopoldo. A indicação pa
. ra vistoria dos hospitais
pela Maternidade Darcy
Vargas foi feita por ava

liadores da Unicef.

'VISITA

Membros da Secre
taria de Saúde do Estado

. "-� .: ::-

--FEIRA TÊXTIL
'JOINVILLE

MAIOR,VARIÉDADE
--_.-

_ •...._- .. _ ••....__ ..

MENORES PREÇOS
3 18 S E TEM B·R

1- L
/

Mais de 90 marcas desfilam
trazendo maior variedade pelos
menores preços, no maior evento
do setor têxtil no Sul do país.
Esta é a oportunidade pÔra compror
tudo o que você precisa em lT)alhas�'

. contecções. lingerie, cama, mesa
e banho a preço de fábrica.

E aproveite agora
para fazer as

compras de Nbtal

pará toda a famnio
economizando pelo ano inteiro.

I ,� \bcê vai viver agradáveis
.

I;Ji::f� momentos de lazerna

a �=;���:.'c�one1es, ,

parque de diversões, lago, centro
comercial e muito mais.
Faralelamente à Feira Têxtil serão
realizados desfiles de rnoco. rua de

.

lazer, exposição de automóveis e
outras atrações que
transformam a Feira'
Têxtil em um grande
evento.

,

PREÇOS DE FÁBRICA

.

2. Treinar toda a equipe de'cui
dados de.isaúde, capacitan,

� .: --,-_��:.ara . implementar' esta

- ;:..:

,

Dez passos ."

para o
..

aleitamento
.

_i -' 'materno
.

_. -
.

1 '

bem sucedido
·1., ter uma'norma ". escrita sobre

,,'.
-.

'\

(aleitamento, que deveria ser

i rotineiramente transmitida a
..

'

(
.

�tqda a equipe de cuidados de
saúde. -_ .

3. Informar todas o as gestantes
sobre as vantagens e 0_ manejo
do aleitamento-.

4. Ajudar as mães a iniciar o

aleitamento na primeira meia
.

hora após o nascimento.
.

.
5. Mostrar às mães como ama

mentar e como-manter a lac

tação, mesmo se vierem a-ser
separadas de seus filhos.

6. Não dar a recém-nascid�s ne-
.

nhum outro alimento ou bebi
da além do leite matemo, a

não ser que tal procedimento
seja indicadopelo médico.

7. Praticar o alojaménto conjun
to '7 permitir que as mães e

.

. bebês permaneçam juntos - 24
horaspor dia.

8. Encorajar o aleitamento sob
livre demanda,

9. Não dar bicos artificais ou

chupetas.à crianças amamen

tadas ao seio.

10. Encorajar o estabelecimento
de grupos de apoio ao alei
tamento' .

para onde as mães
deverão 'ser encaminhadas
por ocasião da alta db hospi
tal ouambulatorio.
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, Quarto
& Cia.

BESC

Sexualidade
'

em

discussão

A Doutora para
naense Marilene Cristi-

'

na Vargas proferiu ria
semana-passada uma in
teressante palestra no

Hotel Castelmar, naCa-
Para muitos um pital. Ela disse que os

dos candidatos a presi- moderadores de apetite
dente mais lúcido. Ape- tem grande poder em

s�r de ter uma .aparên- reduzir também a fome
cia rancorosa 'e assuta= sexual do (a) indiví
dora com uma barba duofa). E garantiu que
espessa, Enéas é uma o corpo humano possui
,das cabeças, pensantes 'pelo. menos 847 pontos

"
deste país. E um do� erotIzantes.,Ela acaba
melhores cardiologistas "dêlançar com muito su

do país. " cesso o livro MANUAL
DO ORGASMO - SE
XO E PRAZER PARA
DOIS.

Meu nome

é Enéas ...

Telefonia
Celular

É muito grande a

procura por telefones
celulares em nossa re-

Vidas
centenárias
Toda comunidade

Parabéns
Dr. Osvaldo

A força do

-povo joinvilense bem

representada pelo' di
namismo do em

presário Osvaldo Mo
reira Douat, à frente
dayoderosa FIESC -

Federação das Indus
trias do Estado de
Santa Catarina, Re
cebeu a poucos dias,
o título de HOMEM
DE VENDAS DE
SC/1.994" Dr" Osval
do prepara-se para
um salto maior, De
verá dirigir a Confe
deração ' Nacional
das JndLístrias, Esta:
mos torcendo peio
sucesso do empresá
rio joinvilen:se,

Hr()RA H

,

O nosso
,',

editor, ,

Aires Zacarias e' o dire
tor comercial Roberto
Zacarias, deste �ossó
semanário, me disseram
que 'suas" avós ainda
estão bem vivinhas,

A dona 'Jovita
Francisca, completou
em 14' de janeiro 101
anos de VIda. Nunca
tomou Um copo de água
gelada. Ela. é a avó pa
terna. A avó materna,
Maria Candida comple
tou em 15 de março 108
anos. Ambas residem
na cidade de Florianó
polis.

Aniversário
de casamento

Nesta sexta-feira o

casal Aires' Zacarias ,e

Maria do Carmo com

pletando 22 anos de.ca
sarnento. Ele editor
deste jornal. Ao casal as
homenagens da coluna
pela data significativa.
Conheceram-s€ quando

, tinham 17 anos -e como

foi amor à primeira vis
ta, estão felizes até hoje
ao lado dos filhos Mar
tela Alexandre, Charles
Eduardo e Rodrigo
Dumont. Em sua re

sidência, estarão rece

bendo os amigos para
celebrar a data. '

'gião. Por outro- lado ii catarinense envolvida
TELE$C avisa que sus- 'nas. comemorações do

.' pendeu temporariamen- centenário do Senador
,i �_º_wocesso de trans-', Carlos Gomes de Oli-

...

As dondocas >de' ferência de responsabi... / veira, que no dia 12 de
Joinville comentando c:( .: :ll,d�de dos contratos' de : outubro, comemora 100
bom gosto' . dâ:: 19-jâ.'i ,.,:téléfonia celular n1ó:v�l anos de vida, bem vivi-
QUARTO � CJA" loca-

.

'iío estado. '

"., �,'. dos. Sem ' dúvida' um
lizado no Edifício Devil-":_-,--,-.

,
.

grande homem.
le, ao lado do Forum da

" .: Repercutiu Foi lançado em

Comarca ,de Jciínville;' , ' nossa cidade o concurso

na rua Dona Francisca. bem ,

'Por" outro lado, CRIANÇA NO TRÂN-
O empreendimente-téne-- .- __ ._ .. ',-'-'-.",-' c-:::,

.' • ::!I��3���:����-" SITO, que objetiva di

a assinatura de -Sheila.,_-. A .nota da. e�i�ã0 minuir os gra:ve� aciden

Schmidt, �enhora Alba:-, passadac.de.sautoria (te
a empresâriaDora Lin- tes nas .ruas de nosso

no Schmidt e de sua Renato Schmucker me-
. �: KOhirig;L�.undado�, município. É' a quarta

mãe senhora Marli Sil- xeu com a cidáde.<O, -

..

', ,,'.
vez que é realizado.. A

,
veira. Sem dúvida o des- .deputado federal' LUiz ,ALEMA. Nasceu dia 20, "coordenação é .da Co

taqu� para o bom gosto Henrique' da . Silveira,
de ag�sto., Fal� fluen-', -.

missão Comunitária de

da loja.
.

PMDB, poderá integrar temente 0_alemão e es- Humanização do Trân

o staff de Fernando"
creve e nao sabe falar, sito, 'tendo 'à frente o

Henrique Cardoso,: caso ne� escrever en;t portu: competente homem pú- ,

.seja vencedor ..... nas gue.s. Com esta_:Idade le blico Professor Osni
na eleições

_ presidenciais mmto,; mas) nao perde Piske. Esperam 80 mil'
Dianteira-�-bH8--pod€rá ser minis- t�mpo com TV. Nao as- trabalhos d€ alunos das

tro de FHC. Torcemos
siste nada.

.

.' 102 escolas.

Em Florianópolis
. para que - seja a. --pre

a Associação doscBí'e�fih-_-...cv=id,,-,êneia social, A_sande

cientes Físicos. assina
em Joinville e região

convênio com, o Banco está uma calamidade:

do' Estado de Santa Ca
tarina, resultado na con

tratação de 20 deficien
tes para;' exercer traba
lhos "administrativos na

capital. O exemplo pode'
e deve ser seguido aqui.

Em Videira

.
,Um grupo de

amigos preparando-se
para uma viagem até
Videira. Até o final de

, Semana rola o FESTI-
_ VAL ESTADUAL DO
VINHO E II: CON
CURSO ESTADUAL
DO VINHO. A festa'
'que tem encerramento

previsto para O dia 28·
de, agosto, já recebeu'
milhares de visitantes.
Uma festa imperdível.

Vinhos de primeira
sendo servido.

"Educação
para o'

trânsito

Projeto
Joinville
1999

. De parabéns a

ACI-JOINVILLE pelo
lançamendo do PRO
JETO JOINVILLE
1.999 que pretende ele-,

'

ger quatro ou cinco de

puta��s, estaduais. e �rês
federais por

. Joinville.
Coordenado pela Asso
ciação Comercial e .In-,
dustrial de Joinville o

projeto elaborado pela
ARTPLAN custou US$
50 mil" dólares. Os em-

'

presários estão irritados
pelo desperdício de vo

tos. Nas eleições de 90,
cerca de '78% dos votos

. para deputado federal
foram jogados fora. O
eleitor precisa dar sua

contribuição para o for-·
tale-cimento político de
nosso município.

.
É candidato

Movimentando-se
bem, o' empresário Ed

gard Nelson Meister,
presidente da ACIJ e

das empresas Meister.
Com certeza será 'can
didato a: prefeito em 96.
O tempo dirá quem está
com a razão,

Clube
da Luluzinha

Em nossa cidade,
.

um barzinho. só prá
elas; que não gostam
deles. Está bem locali
zado. nas imediações (la
Getúlio ,Vargas, "Neste
local "reúne-se também
aqueles meninos que. só
gostam de meninos.
Chocante ...Eu hein?

Cédula do
produto' rural

,
. Enfim, uma grande idéia para ga-

. rantir a produção agropecuária brasilei
ra. O Banco do Brasil acaba de lançar a
Cédula de Produto Rural. O produtor
emite a cédula e recebe ria hora o valor
da safra, comprometendo-sé a entregar o /
produtor no local e data estipulada no tí-
tulo. 'O'mercado precisava deste investi
mento. Agora é possívet,negociar a safra
ou o rebanho antes mesmo do plantio ou .

da engorda. 'Uma ótima. . !

Pneus novos Rodas
Recapados Baterias
Balancearrrento .

"

Consertos em geral
Rua: Graciosa .' 1290 • Joinville .

Telelax d(474) 36-1514 • Tel.: (0474) 36�0173 ;

')',

CERÂMICA sAo
CRISTÓVÃO LTDA.

Rodovia,SC·288 • Km 4 ,·llinga .

-TIJOLOS .COM
1 0/816 ·PUROS
TEL.:� 65-0291

I'

I'

I'
II

II
II

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO ROSA
�tAV� SÃO FRANCISCO DO SUL ··198·'
� , "

:'BAR�A DO-SUL • FO�E: (0474) 48·tQ72
, 1- ,

" -,\.

. • .Cimento * Cal· Madeinr* Azulejo
* Lajota * Material Elétrico e hidráulico

. BAJ�RA DO 'SUL, A '

PRINCESA,DAS PRAIAS' - se
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prefeito de Barra Velha explica acusações
Barra Velha - O prefeito Mario Cel

so Bittencourt saiu da defesa e partiu para
o ataque. Denunciado pelos vereadores
Eunildo dos Santos (PSDB) e pelo João
Francisco Régis (PPR), estão acusando a

administração barravelhense de ter contra

tad9c'��servidoressem concurso público; da
aquísíção de equipamentos sem con

corrênciâlpüblíca; entre outras. Para o pre-
,
feito "isso é lima coisa ridícula. O Eunildo

,só partiu para este tipo de política suja,
depois que suspendemos os serviços de

pavimentação <la empresa de sua família.
Como ele queria receber sem executar, as

obras, ameaçou-me de cassãção.Assím 'ele

começou a briga contra o executivo", diz
Mário Celso.

João Francisco Régis, irmão do ex

prefeito Valter Régis e Eunildo dos Santos

(PSDB) já denunciaram as irregularidades
junto ao Tribunal de Contas do Estado.
Ao ser questionado pela nossa reporta
gem, o prefeito explicou uma a uma, todas
as acusações:

'

" POÇO ARTEZIANO: Mandou

construir;: um poço na Escola de Medem
nhos. O rosto foi de 1 mil 200rreais, sem a

necessidade de concorrência. No rnunící

pio não existe empresa especializada neste
tipo de serviço. O empreiteiro, depois de

• realizar o servico e, .não tinha nota fiscal.

Conseguiu uma da emrpesa do Sr. Militi
no, nós pagamos o serviço realizado e os

denunciantes afirmaram que foi nota fria..
Nota fria é quando o serviço não é execu

tado. Na cidade existem várias empresas
de serviços de mão-de-obra e podem fazer
este tipo de poço.

pal autorizando a contratação de mão

de-obra, por 90 dias, sendo que o contrato

poderá ser renovado até .a realização do
concurso público. O concurso vai ser efeti
vado em setembro, em data ainda a ser

programada. Não são mais de '50 contrata
dos. Os salários não são de apadrinhados
políticos

co com o prefeito, apesar da coincidência
do sobrenome.

Explicou ainda Mario Celso que a
sua sobrinha, Marlise Bittencourt, por in
dicação do PSDB, foi nomeada Secretária
da Saúde. "Eles já fizeram isso para me

saéa�ear. Mas, ela está demissionária",
reagiu.

CAMINHÃO DO LIXO - O exeeu-
,

tivo comprou um caminhão para transpor
te de lixo por apenas R$ 850 mil. Pagamos
em quatro vezes. Como o proprietário
queria ir embora com o dinheiro no bolso,
a Câmara de Vereadores aprovou uma lei

autorizando a compra, inclusive com a as

sinatura dos dois vereadores. O custo real

do caminhão Volkswagen, 1.989, era de R$
1 milhão 50 mil.

CAMINHÃO - CAÇAMBA: "A

Câmara aprovou' através de lei, a compra
do caminhão. O custo foi de 3 prestações
de R$ 100 mil e mais 500 carradas de sai

bro, que ainda não foram pagas, porque o

proprietário não pediu o material. O ca

minhão custa no mercado R$ 30 mil e para
nós ficou apenas pela metade do preço.
Mas, para isso, a Câmara de Vereadores
de Barra Velha, aprovou lei de autoria do
executivo.

CONTRATAÇÕES- Há lei municí-

"FIM DA COLIGAÇÃO"
, 'O prefeito Mario Celso (PMDB)
disse que a parti!' de agora, o PSDB está
fora da coligação, que conta ainda com

apoio do PDT e Partido Verde. As denún
cias segundo Bittencourt teve origem a

partir do momento em que os autores,
"quiseram ter vantagens políticas na ad

ministração. O Eunildo queria continuar, '

com os serviços de pavimentação, que sus

pendemos desde abril. O João Régis pre
tendia um cargo na administração. Mas,
ele é adversário, é do PPR, não tem como

aproveitá-lo", resignou-se o prefeito. "

Garantiu que na sua administração
não tem apadrinhamento. Nenhum dos
seus 50 sobrinhos foram colocados na pre
feitura, "inclusive pedi para que nenhum

deles se inscreve-se no concurso público".
O Secretário de Administração, João Car

los Bittencourtnão tem nenhum parentes-

"BOCA FECHADA" .
,�

Ao ser questionado pelo Jornal
HORA H, o prefeito especíalmente.prefe
riu ficar de "boca fechada, diante dessas
denúncias .ridículas", Todavia, 'diante da.
insistência resolveu, falar e partiu para o

ataque. Estavam ,;:em seu poder três cer

tidões expedidas pelo Juízo de Direito de
Barra Velha - Cartório do Cível, Crime e

Anexos de Barra Venha, dando conta que
os críticos do prefeito' de Barra Velha, "

estão respondendo vários processos na

quela comarca. O mentor das acusações,
.na opinião de Celso Bittencourt é o presi
dente do PSDB de Barra Velha, Eurides
dos Santos, irmão do' vereador Eunildo

,
dos Santos, acusado, em vários processos.
"Eu não quero brigá com essa gente, por
que eles são perigosos", disse o prefeito
Bittencourt, dando a entrev.ista por encer
rada.

. � . -

.

A cruzada pela duplicação da BR-IOI
seja encerrada, queremos
já, por parte do Governo
Federal recursos imediatos

para a conclusão do viadu

to, e depois- da: duplicação.
Muita gente já morreu ao

atravessar este perigoso
trecho. Não queremos
promessas. , Exigimos
obras, trabalho, para que
nossos irmãos não sejam
mortos nesta rodovia".

da região. A população de não tinha nenhuma ínfor

Joinville exige a- conclusão .mação "de cima", para dar

do Viaduto do bairro Vila andamento às obras do

Nova. Santa Catarina exi-
_

viaduto joinvilense. Para

ge a duplicação da uma atenta platéia que ,lo-
BR-10l. tava o plenário da Câma-

ra, Renzetti teceu duras \

críticas ao secretário cata

Wes- "rínense. Fazendo, ponde-
radas colocações, disse que
"tudo isso faz parte do

desprezo do governo esta

dual, para com a maior ci
dade do Estado. Vamos
lutar. Não ficaremos passi
vos, diante da íncom
petência dessa gente". O
seu, comentário arrancou'

, aplausos de muitos traba
lhadores nas dependências
da Câmara:

A grande cartada

política, com certeza foi a
sessão de protesto realiza
da pela Câmara de Verea
dores de Joinville, às mar
gens da BR-101, no último
dia 16 de agosto. A pro
posta apresentada pelo
'Vereador Vilson .João
Renzetti, logo ganhou o

apoio da região de Vila

Nova, Rio Bonito, Pirabeí
raba, São Marcos. Cente
nas de' moradores, saíram
às ruas, criticando o go
verno federal pelo descaso
com a construção do via

duto, paralízado há nove

meses por falta de recur

sos. A BR foi interditada

pelos populares;' provo
cando uma ma de mais de
10 quilômetros. Na sema

na seguinte O Ministro dos,
Transportes esteve visi
tando às obras, garantindo
agilizar recursos, para a

conclusão da obra. Acom

panhando pelos caciques
do PMDB Ministro Bayma
Dinis prometeu. Mas, a

promessa ficou apenas no

ar. Garantiu recursos para
sinalização semafórica da

perigosa rodovia.

Nestor
trupp, "

vereador PFL:
"Se tivéssemos um gover
no competente, o com

promisso com esta obra
está terminado. Hoje, mui
tos preocupam-se apenas
em período eleitoral com
as conquistas sociais. É
inadmissível que um minis
tro saia de Brasília, chegar
a Joinville- e prometer
apenas sinalização e semá
foros. Joinville necessita
de muito mais. Precisamos

sim, deste viaduto conclui
do. Santa Catarina quer a

duplicação da BR-10l em
toda" sua extensão territo
rial. Estamos sem lágri
mas, porque já .choramos
demais as mortes de nos-

""

A DUPLICAÇAO
""

,

,NAO 'I'At,
""

IIIDASSI IIAO.
CHfGA DfSANGUf

"NO'AS'AITO

João Luiz Sdrigotti: '

"Chega de palhaçada por
parte do governo. O início
da obra em 92 foi coisa

politiqueira do Governa

dor K1einübing. Agora,
vem o ministro e pouco
diz. Antes do ministro
Fernando Henrique Car

doso prometeu verbas, pa
ra as lideranças de Joinvil
le, e não fez coisa alguma.
Como está em campanha
vem aqui com o PFL, fazer,
demagogia, iludir a popu
lação catarinense. Como
ministro não resolveu nada

e agora só quer o nosso

voto. Repito: chega de, pa
lhaçada, porque Joinville
não merece viVer assom

brada com' tantasmortes".

Boa desculpa do'
,

ministro

êfQIQ;
,JQRNAI,. HORA H

Para tranquilizar a

população, o Ministro

Bayma Diniz disse que o

Presidente Itamar, está
muito,sensibilizado com a

movimentação dos catari
nenses. "A duplicação está
condicionada ao plano
'econômico, que está redu
zindo os gastos. Até agora
só recebemos 17% do or

çamento previsto para os

sete' primeiros meses do
ano. Estamos tentando

junto ao BID (Banco Inte
ramericano de Desenvol

vimento), recursos para,
duplicação ,nos pontos
mais críticos da 101. O
BID precisa entender que
é uma calamidade pública
e que não dá para esperar
mais". O governador de
Santa Catarina pediu ao

ministro R$ 23 milhões de

reâis, dos 'lua�s R$ ,14 mi
lhões seriam investidos na

BR-101 e o restante em

várias rodovias estaduais.

SINDICATO TRABAlHADORES
'EM TRANSPORTES DE CARGAS
DE JOINVILLE

sos irmãos".

DESCASO DO
SECRETÁRIOCRíTICAS Carlito Merss,

vereador- do PT: "Por isso
vamos eleger o Lula: 'presi
dente. Não estamos dis-

postos a OUvH- mentiras No último dia.23 de

dessa gente que está enga- agosto, após a yjsita do

nando o país há muitos Ministro dos Transportes,
anos. Como ministro, Fer- Bayma Diníz, em Joinville,
nando Henrique Cardoso Renzetti foi à capital do

só fez promessas e não Estado, em busca de so

resgatou suas dívidas com luções para as obras para-.

a população catarinense. lisadas na 101. Saiu de lá

Como candidato a presí- decepcionado. 'Ao ocupar

dente caminhou pela a tribuna da Câmara no

BR-101, apenas para caçar.
'

dia 23 à noite, Renzetti era

votos, Precisamos de gente o 'retrato vivo da decepção.
séria, de gente que cumpra Jus, ele que teve sua mãe

seus compromissos mais e um irmão mortos 'num

sérios com a sociedade mesmo acidente no ano

brasileira. Não podemos passado, mostrava-se" in

ficar de braços cruzados crédutlo. O Secretário dos

vendo aumentar o número Transportes de Santa Ca

de cruzes nos cemitérios tarina, Amilcar Gazaniga

�.

Reforma na ponte
do Rio Itapocuzinho

João Renzetti -

Presidente da Câmara, ve
reador do PPR: Não va

mos parar até conseguir
mos a duplicação da
BR-101 em Santa Catari
na. Não podemos ficar

caldos, vendo tantas vidas

desaparecerem sob os pe
sados caminhões que tra

fegam diariamente 'em
nosso Estado. Queremos a

duplicaSão agora".
,

Guilherme Voss
- Vereador PPR: "Os agri
cultores da região rural de
Joinville estão assustados,
com o" intenso trânsito.
Muitos já foram mortos e

para que esta mortalidade

A Associação de Moradores da Vila

Itoupava-Açu, está reivindicando junto aos

órgãos competentes, providências urgentes
, quanto ao término de uma ponte de concre

to, sobre o Rio Itapocuzinho, divisa entre os'

municipios de Ioinville e laraguá do Sul. A
comunidade quer o término da obra, como
também a construção de uma passarela pa
-ra ciclistas e pedestres. Segundo os morado-

, res da região, a ponte é muito estreita, difi- '

cultando em muito o tráfego para os usuá

rios.
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. gião. Por outro lado' a catarinense envolvida'
TELESC avisa que sus- '

nas. comemorações do
. pendeu temporariamen-; centenário do Senador

.

"

'. � --º_I1IQçesso
.

de transe' Carlos Gomes de Oli
.

. .As dondocas .de.. ferência de responsabi-' veira, que no dia 12 de
Joinville comentando O ...

'

:lid�de dos contratos' de -outubro comemora 100
bom gosto. ., da .... l�a:.,; ,,: télétonia celular móv:eI" anos

.

de, vida, bem vivi-
QUARTO I!: CM., loca- :' rio estado.

'. '.

. dos. Sem dúvida um

lizado no Edifício Devil-_:�m_-" _._. . grande homem.
le, ao lado do For.u� da

" Repercutiu Foi lançado em

Comarca . de
.

Joinville, '

b
. nossa cidade o concurso

na rua Dona Francisca: em Por"· outro lado, CRIANÇA NO TRÂN-
O empreendimentiTtem=--·_·_--' .,,-,-..-.-'c;"

em Blumenau comemo- SITO, que objetiva di-

a assinatura de -Sheila--
.

A nota da' ediç.ãQ ,randó lOQ anos de vida, minuir os graves aciden
Schmidt, senhora Alba-

'

passada de, autoria' de
a. empresária Dera Lin- tes nas ruas de nosso

no Schmidt e de sua Renato Schmucker me-:
da Konirig,. fundadora município. É a quartada '. LIVRAR.····IA

mãe senhora Marli Sil- xeu com a cidade. 'O· -.. vez que é realizado. A

veira. Sem dúvida o des-
�

deputado federal LUiz' ALEMA. Nasceu <lia 20" ." coordenação é da Co

taque para o bom gosto Henrique da 'Silveira,
de agosto .. Fàl� fluen-": missão Comunitária de

da loja. . PMDB, poderá integrar
temente .0_alemão e es- Humanização do Trân

o staff de Fernando
.ereve e nao sabe falar, sito, tendo 'à .frente o

Henrique Cardoso" caso ne� escrever eD?- portu: competente homem pú
.seja vencedor'. nas gu�s. Com esta_ldade le blico Professor Osni

na eleições presidenciais mUlto,! mas, nao perde Piske. Esperam 80 mil'
Dianteira ----�--I-L...I-P.IS..-·poderá ser minis- t�mpo com TV. Nao as-: trabalhos de alunos das

tro de EHC. Torcemos
siste nada. .

102 escolas .

Nesta sexta-feira o

casal Aires 'Zacarias e

Maria do Carmo com

pletando 22 anos de ca

sarnento. Ele editor
deste jornal. Ao casal as
homenagens da coluna
pela data significativa.
Conheceram-se quando
tinham 17 anos ,e como

foi amor à primeira vis-
. ta, estão felizes até hoje

_------------------ ao lado dos filhos Mar- .

celo Alexandre, Charles
Eduardo e Rodrigo
Dumont. Em sua re

sidência estarão rece

bendo os amigos para
celebrar a data.

'. Quarto
& Cia.

BESC

.

E FI' ,

li para que seja a· pre-
m onanopo s idênci ial

.

A
-,

d
A·

. -

d �fi:
,VI encia SOCl. .sau e

a ssocmçao os ,LlC; --
--

J" vill "-

.

F'
. '. em oro e. e regmo

Clent�s. ISlCOS assma está uma calamidad
convemo com o Banco

e ..

do Estado de Santa Ca
tarina, resultado na con

tratação de 20 deficien
tes para' exercer traba
lhos "administrativos na

capital. O exemplo pode
e deve ser seguido aqui.

Sexualidade'
em

discussão
. A Doutora 'para
naense Marilene Cristi
na Vargas proferiu na

semana-passada uma in
teressante palestra no

.
Hotel Castelmar, naCa

Para muitos um pitál. Ela disse que os

dos candidatos a presi- moderadores de apetite
dente mais lúcido. Ape::- tem grande poder em

.

sar de ter urna .aparên- reduzir também a fome
cia rancorosa e assuta�' sexual do (a) indiví
dora com uma barba duora). E garantiu que
espessa, Enéas é uma o corpo humano possui
das cabeças, pensantes pelo. m�nos 847 pontos
deste. país. E um dos �erotlZantes. Ela

.

acaba
melhores cardiologistas . de lançar com muito su-

do país. cesso o livro MANUAL
. DO ORGASMO - SE

XO -E PRAZER PARA
DOIS.

Meu nome

é Enéas .•.

Telefonia
Celular

É muito grande a

procura por telefones
celulares em nossa re-

Vidas
centenárias
Toda comunidade

, 'Parabéns
Dr. Osvaldo

A força do

povo joinvilense bem

representada pelo di
namismo do em

presário Osvaldo Mo
.

reira DOUIil{, à frente
da poderosa FIESC -

Federação das Indus
trios do Estado de .

Santa Catarina. Re
cebeu a poucos dias,
o título de HOMEM
DE

-.

VENDAS DE

SCjl.99-1. Dr. Osval
do prepara-se para
um salto maior. De
verá dirigir a Confe
deração c

Nacional
das Indústrias. Esta
mos torcendo pelo .

sucesso do empresá
rio joimilense,

o nosso' editor,
Aires Zacarias e' o dire
tor comercial, Roberto
Zacarias, deste nosso

semanário, me disseram
que 'suas avós ainda
estão bem vivinhas.

A dona Jovita
Francisca; completou
em 14 de janeiro 101
'anos de vida. Nunca

. tomou um copo de água
gelada. Ela é a avó pa
terna. A avó materna,
,Maria Candida comple
tou em 15 de março 108
anos. Ambas residem
na cidade de Florianó
polis.

Aniversário
de casamento

Em Videira

Um gJ;Upo de
.

amigos preparando-se
para

.

uma viagem até
Videira. Até o final de
.semana rola o FESTI
VAL ESTADUAL DO
VINHO E II.' CON
CURSO ESTADUAL
DO VINHO. A festa
que tem encerramento

previsto para o dia 28
de agosto, já recebeu
milhares de visitantes.
Uma festa imperdível.

Vinhos de primeira
sendo servido.

"Educação
para o

trânsito

Projeto
Joinville
'1999

De parabéns a

ACI-JOINVILLE pelo
lançamendo do PRO
JETO JOINVILLE
1.999 que pretende ele
ger quatro ou cinco de
putados estaduais e três
federais por' Joinville .

Coordenado pela Asso
ciação Comercial e In
dustrial de Joinville o

projeto elaborado pela
ARTPLAN custou US$
50 mil' dólares. Os em

presários estão irritados
,

pelo desperdício de vo

tos. Nas eleições de 90,
cerca de 78% dos votos

para deputádo federal
foram jogados fora. O
eleitor precisa dar, sua

.

contribuição para o for
talecimento político de
nossomunicípio.

É candidato

Movimentando-se
bem, o empresário Ed
gard Nelson Meister,
presidente da ACIJ e

das empresas Meister.
Com certeza será can
didato a prefeito em 96.
O tempo dirá quem está
com a razão.

.

Clube
da Luluzinha

Em' nossa cidade,
.

um barzinho só prá
elas, que não gostam
deles. Está bem locali
zado nas imediações dá

. Getúlio ,Vargas. "Neste
local reune-se também
àqueles meninos que só
gostam de meninos.
Chocaiite ...Eu hein?

,
,

Cédula do
produto rural

Enfim, uma grande idéia pára ga
rantir a produção agropecuária brasilei
ra. O Banco do Brasil acaba de lançar a
Cédula de Produto Rural. O produtor
emite a cédula e recebe na hora o valor
da safra, comprometendo-se a entregar o /
produtor no local e data estipulada no tí-
tulo. O mercado precisava deste investi
mento. Agora é possível/negociar a safra

.

ou o rebanho antes mesmo do plantio ou

da engorda. Uma ótima. I
-'--

Pneus novos �odas
Recapados Baterias
Balanceamento • -Consertos een geral

Rua: Gradosa • 1290 • Joinville
Teldax • (0474) 36-1514 �Tel.: (0474) 36-0173

.

CERÂMICA·sÃO
CRlSTÓVÁO LTDA.

Rodovia S.C·280 • Km 4 .�·Itinga
TIJOLOS C()M
10/816 ,FUROS

TEL.:i' 65-0291

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO ROSA
� .

-

t AV. SAO FRANCISCO DO SUL -198 .

;BARRA DO-SUL - FONE: (0474) 48.1{)_72
• Cimento • Cal· Madeim • Azulejo
• Lajota • Material Elétrico e hidríulico

> BAJ�RA DO SUL A

PRINCF�A DAS PRAIAS' - se.
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'não tinha nenhuma ínfor
. mação "de cima", para dar
andamento às obras do
viaduto joínvílense; Para.
urna atenta platéia que lo
tava o plenário da Câma
ra, Renzetti teceu duras
críticas ao secretário cata-

.: rinense.. Fazendo .ponde
radas colocações, disse que
"tudo isso faz parte do

desprezo do governo esta

dual, para com a maior ci
dade do Estado. Vamos
lutar. Não ficaremos passi
vos, diante' da íncom
petência dessa gente". O
seu. comentário arrancou

. aplausos de muitos traba
lhadores nas dependências
da Câmara:

prefeito deBarra velhaexplica acusações
Barra Velha - O prefeito Mario Cel

so Bittencourt saiu da defesa e partiu para
o ataque. Denunciado pelos vereadores
Eunildo dos Santos (PSDB) e pelo João
Francisco Régis (PPR), estão acusando a

administração barravelhense de ter contra

tado:�' servidores sem concurso público; da
aquisição de equipamentos sem con

corrênclàipéblíca; entre outras. Para o pre
feito. "isso' é urna coisa ridícula. O Eunildo
s6

. partiu para este tipo de política suja,
depois que suspendemos os serviços de

pavimentação da empresa de sua família.
Corno ele queria receber sem executar, as

obras, ameaçou-me .de cassação:""Asslln ele
começou a briga contra o executivo", diz
Mário Celso.

.

João Francisco Régis, irmão do ex

prefeito Valter Rêgis e Eunildo dos Santos

(PSDB) já denunciaram as irregularidades
junto ao Tribunal de Contas do Estado.
Ao ser questionado pela nossa reporta
gem,.o prefeito explicou uma a uma, .todas
as acusações:

.

POÇO. ARTEZIANO: Mandou
construir' um poço na Escola de Medeiri
nhos. O rosto foi de 1 mil 2oorreais, sem a

necessidade de concorr.ência. No municí

pio não existe empresa especializada.neste
tipo de serviço. O empreiteiro, depois de
realizar o servico e, não tinha nota fiscal..

Conseguiu urna da emrpesa do Sr. Militi
no, nós pagamos o serviço realizado e os

denunciantes afirmaram 'que foi nota fria ..

Nota fria é quandoo serviço não é execu
tado. Na cidade existem várias empresas
de serviços de mão-de-obra e podem fazer
este tipo de poço.

CAMINHÃO DO LIXO - O execu

tivo comprou um caminhão para transpor
te de lixo por apenas R$ 850 mil. Pagamos
em quatro vezes. Corno o proprietário
queria ir embora com o ,dinheiro no bolso,
a Câmara de Vereadores aprovou urna lei
autorizando a compra, inclusive com a as

sinatura dos dois vereadores. O custo real
do caminhão Volkswagen, 1.989, era de R$
1 milhão 50 mil.

CAMINHÃO - CAÇAMBA: "A
Câmara aprovou através de lei, a compra
do caminhão. O Custo foi de 3 prestações
de R$ 100 mil e mais 500 carradas de sai

bro, que ainda não foram pagas, porque o

proprietário não pediu o material. O ca

minhão Custa no mercado R$ 30 mil e para
nós ficou apenas pela metade do preço.
Mas, para isso, a Câmara de Vereadores
de Barra Velha, aprovou lei de autoria do
·executivo.

CONTRATAÇÕES- Há lei munici-

. ""

A DUPIICAÇAO
""

.

'NA:OVIM,
""

IIIDAS Sf·IIAO•.

CHfGA Df.SANGUf
-NOAS'AlrO

AeQIQ: .'

. �qRNAL HORA H SINDICATO 1RABALHADORES
EM tRANSPORTES DE CARGAS
DE JOINVILLE

Reforma na ponte
do Rio Itapocuzinho

A Associação de Moradores da Vila

Itoupava-Açu, está reivindicando junto aos

órgãos competentes,· providências urgentes
quanto ao término de uma ponte de concre

to, sobre o Rio Itapocuzinho, divisa entre os

munictpios de Joinville e Jaraguá do Sul. A
comunidade quer o término da obra, como
também a construção de uma passarela pa
ra ciclistas e pedestres. Segundo os morado
res da região, a ponte é muito estreita, difi
cultando em muito'o tráfego para os usuá
rios.

A grande cartada
política, com certeza foi a
sessão de protesto realiza
da pela Câmara de Verea
dores de Joinville, às mar
gens da BR-101, no último
dia 16 de agosto. A pro
posta apresentada pelo
Vereador Vilson João
Renzetti, logo ganhou o

apoio da região de Vila
Nova, Rio Bonito, Pirabei
raba, São Marcos. Cente
nas de moradores sairam
às ruas, criticando o go
verno federal pelo descaso
com a construção do via
duto, paralízado há nove

meses por falta de recur

sos. A BR foi interditada
pelos populares,' provo
cando urna fila de mais de
10 quilômetros. Na sema

na seguinte o Ministro dos

Transportes esteve visi
.

tando às obras, garantindo
agilizar recursos, para a

conclusão da obra. Acom
panhando pelos caciques
do' PMDB Ministro Bayma
Dinis prometeu. Mas, a

promessa ficou apenas no

ar. Garantiu recursos para
sinalização semafórica da

peri�osa rodovia.

pal autorizando' a contratação de mão
de-obra, por 90 dias, sendo que o contrato

poderá ser renovado até .a realização do
concurso público. O concurso vai ser efeti
vado em setembro, em data ainda a ser

programada. Não são mais de 50 contrata
dos. Os salários não são de apadrinhados
políticos

"FIM DACOLIGAÇÃO"
. O prefeito Mario Celso (PMDB)
disse que a partr- de- agora, o PSDB está
fora da. coligação, que conta ainda com

apoio do PDT e Partido Verde. As denún
cias segundo Bittencourt teve origem a

partir do momento em que os autores,
"quiseram ter 'V3Iltagens políticas na ad

ministração. O Eunildo queria continuar.
com os serviços de pavimentação, que sus

pendemos. desde abril. O João Régís pre
tendia um cargo na administração; Mas,
ele é adversário, é do PPR, não tem corno

aproveitá-lo", resignou-se o prefeito.
Garantiu que na sua administração

não tem apadrinhamento. Nenhum dos
seus 50 sobrinhos foram colocados na pre
feitura; "inclusi.ve pedi para que nenhum
deles se inscreve-se no concurso público".
O Secretário de Administração, João Car
los Bittencourt não tem nenhum parentes-

seja encerrada, queremos
já, por parte do Governo
Federalrecarsos imediatos
para li conclusão do viadu
to, e depois da duplicação.
Muita gente já morreu ao

atravessar este perigoso
trecho. Não queremos
pro01essas. �girnos
obras, trabalho, para que
nossos irmãos não sejam
mortos nesta rodovia".

co com O' prefeito, apesar da coincidência
do sobrenome.

Explicou. ainda Mario Celso que a
sua sobrinha, Marlise Bittencourt, por in
dicação do PSDB, foi nomeada Secretária
da Saúde. "Eles já fizeram isso para me

sacanear. Mas, ela está demissionária"
. ,

reagiu.

.

"BOCA FECHADA" .

Ao ser 'questionado pelo Jornal

_HORA H, o prefeito especialmenteprefe
riu ficar de "boca fechada, diante dessas
denúncias .rídículas". Todavia," diante da
insistência resolveu falar e partiu para o

ataque. Estavam ;�em seu poder três cer

tidões expedidas pelo JuÍZo de Direito de
Barra Velha - Cartório do Cível, Crime e.

Anexos de Barra Venha, dando conta que
os críticos do prefeito de Barra Velha,
estão respondendo vários processos na

quela comarca. O mentor das acusações,
na opinião de Celso Bittencourt é o presi
dente do PSDB de Barra Velha, Eurides
dos Santos, irmão do vereador Eunildo
dos Santos, acusado, em vários processos,

.
"Eu não quero briga com essa gente, por
que eles são perigosos", disse o prefeito
Bittencourt, dando a entrevista por encer
rada.

da região. A população de
Joinville exige a conclusão

. do Viaduto do bairro Vila
Nova. Santa Catarina exi-'

ge a duplicação da
BR-101.

João Luiz Sdrigotti:
"Chega de palhaçada por
parte do governo. O inicio
da obra em 92 foi coisa

politiqueira <lo Governa-
'dor Kleinübing.· Agora,
vem o ministro e pouco
diz. Antes do ministro
Fernando Henrique Car
doso prometeu verbas, pa
ra as lideranças de Joinvil
le, e não fez coisa alguma.
Como está em campanha
vem aqui com o PFL, fazei
demagogia. iludir a popu
lação catarinense. Corno
ministro não resolveu nada

'

.. e' . agora só quer o nosso
voto. Repito: chega de pa
lhaçada, porque Joinville
não merece viVer assom

brada com' tantasmortes".

Carlito Merss,
vereador do PT: "Por isso
vamos eleger o Lula presi
dente. Não estamos dis

postos a ouvir mentiras
dessa gente que está enga
nando o país há muitos
anos. Como ministro, Fer
nando Henrique Cardoso
s6 fez promessas e não

.

resgatou suas dívidas com

a população eatarinense,
Corno candidato a presi
dente caminhou pela
BR-101, apenas para caçar
votos. Precisamos de gente
séria, de gente que cumpra
seus compromissos mais
sérios com a sociedade
brasileira. Não podemos
ficar de braços cruzados
vendo aumentar o número
de cruzes nos cemitérios

Nestor Wes-
trupp, vereador PFL:
"Se tivéssemos um gover
no competente, o com

promisso com esta obra
. está terminado. Hoje, mui
tos preocupam-se apenas
em período eleitoral com .

as conquistas sociais. É .

.

inadrnissível que um minis
tro saia de Brasília, chegar
a Joinville 'e prometer
apenas sinalização e semá
foros. Joinville necessita
de muito mais. Precisamos
sim, deste viaduto conclui
do. Santa Catarina quer a

duplicação da BR-101 em

toda' sua extensão territo
rial. Estamos sem lágri
mas, porque já choramos
demais as mortes de nos

sos irmãos".

DESCASO DO
SECRETÁRIO

No último dia 23 de

agosto, após a visita do
Ministro dós Transportes,

. Bayma D�, em Joinville,
Renzetti foi à capital do

Estado, em busca de so

luções para as obras 'para
lisadas na 101.. Saiu de lã

decepcionado. Ao ocupar
a tribuna da Câmara no

.

dia 23 à noite, Renzetti era.
o retrato vivo da decepção.
Jus. ele que teve sua mãe
e um irmão mortos 'num

mesmo acidente no ano

passado, mostrava-se' in
crédutlo. O Secretário dos

Transportes de Santa Ca

tarina, Amilcar Gazaniga

Boa desculpa do
ministro

'Para tranquilizar a

população, o Ministro'
Bayma Diniz disse que o

Presidente Itamar, está
muito sensibilizado. com a

movimentação dos catari
nenses. "A duplicação está
condicionada ao plano
econômico, que está redu
zindo os gastos. Até agora
s6 recebemos 17% do or

çamento previsto para os

sete primeiros meses do
ano. Estamos tentando

junto ao BID (Banco Inte-
"ramericano de Desenvol
vímento), recursos para
duplicação nos pontos
mais críticos da 101. O
BID precisa entender que
é urna calamidade pública
e que não dá para esperar
mais". O governador de
Santa Catarina pediu ao

ministro R$ 23 milhões de

reáís, dos �ua�s R$ .14 mi
lhões seriam investidos na

BR-101 e o restante em

várias rodovias estaduais..

A cruzada pela duplicação da DR-IOI

CRÍTICAS

João Renzetti -

Presidente da Câmara, ve
reador do PPR: Não va

mos parar até -conseguír
mos a duplicação da
BR-101 em Santa Catari
na. Não' podemos ficar
caldos, vendo tantas vidas

'desaparecerem sob os pe
sados caminhões que tra

fegam diariamente em

I10SS0 Estado. Queremos a

duplicação a_gora".
, Guilherme Voss

- Vereador PPR: "Os agri
cultores da região rural de
Joinville estão assustados,
com o' intenso trânsito.
Muitos já foram mortos e

para que esta mortalidade
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Turista· é assaltada
.
e perde:carro

Os ladrões de car

ros já estão passando à

agressividade. No fmal
de semana passada, a

,turista Elisolete Bakarji,
da Rua Lamenha Lins
2282, em, Curitiba, foi
assaltada por um trio
composto por dois ho
mens e uma mulher. e
teve seu carro roubado.
Usando de violência o

trio levou o carro FIAT
UNO 1.5R, ano 87, pla
cas ABG 9818, Curitiba.
Às duas 2h15 minutos
da madrugada ela foi

atacada na rua Benja
min Constant. Ao depor
no distrito policial, ela
descreveu os tipos dos

marginais. Amulher era
da cor clara e cabelos
pretos. Um doshomens
era moreno escuro, sem
barbas e bigodes e ca

belos encaracolados e o

outro tinha cor clara,
Na rua Juriti, 75,

um bando foi reconhe
cido pela vítima num

roubo de veículo e es

condeu-se na casa da
senhora Otília da Silva.

Rachas enfernizam

bairro Escolina

o vereador- ,

radialista Nilson
Gonçalves (PFL)
solicitando ao Co
mandante do 8º Ba
talhão da Polícia
Militar a reali
zação de blitzes no
bairro .Escolinha,
mais '

precisamente
na rua 'Adolfo da
Veiga. Nilson' disse
na tribuna da Câ
mara de Vereado
res, que já recebeu
muitas' denúncias
de moradores que
correm risco de vi
da, .quando os veí-

culos pilotados por
jovens desenvolvem
altas velocidades. O
perigo ronda nos
fins de semanas, os

, ciclistas e pedestres
que circulam ao I

longo da Adolfo da
Veiga. "A vida não
tem sentido para os

marginais dopados
que abusam da ve

locidade mas, com

certeza tem aos que
frequentam às igre
jas, bares, destas
áreas transforma
das em pistas de
corridas.

Os marginais identifica
dos como Jacir Rodri

gues da SIlva, 20 anos,
Mauri Pereira, 21 anos

e Rosimeri da Silva, fo
ram reconhecidos pela
vítima Gerson Paulo
Zoz. Para esçapar da

ação policial o bando

refugiou-se na casa da
Sra. Otília, sem ser vis
to. Um pelotão de cho

que da PM, com autori

zação, invadiu a casa e

deteve o grupo, que ti
nha se escondido debai
xo da cama e dentro do

guarda-roupa. A pro
prietária sentiu-se male
foi conduzida às pressas'
para o Pronto Socorro
do Hospital Municipal
São José. Ao retornar
acabou encontrando
embaixo do travesseiro
um revólver Rossi cali
bre 38 e 16 projéteis in
tactos. O bando foi le
vado ao 'distrito policial.
O delegado ' Ademir
Braz, do 3º DP, acha
que' pode ter uma li

gação entfe os dois as

saltos.

Lésbicas já'
têm o seu'
clube

As mulheres cario
cas que não querem nada
com o sexo oposto já tem

um clube só delas.' É o

clube de lésbicas "Meninas
do Rio", que foi criado no

Rio de, Janeiro no ultimo
domingo.

Segundo Paula
Gomes, 20 anos, diretora
do grupo, o grupo vai servir
para defender as lésbicas.

"MfS nossa sede também
vai ser 11m ponto de encon
tro de mulheres gays", con
tau.

Paula contou que
está organizando lima

agência de namoros do
clube. "Vai servir para os

veados e as lésbicas se en

contrarem ", contou.

A própria moça já
está acompanhada. "Eu
moro com minha namora

da há 2 anos. Nós quere·
mos ter um filho que saia
da barriga dela. Só que eu

quero que ela transe com

,um gay, porque de homem,
tenho ciúmes". '

,PARAMÉDICDSDISQUE 1911

BOMBEIROS'DISQUE 193

DESPACH'ANTE JA'N'UÁRIO
• TRANSFERI:NCIAS, • SERVIÇOS COM 'C''-'M''a\,,�f;t,rn�
• �'EGATIVAS M1JLTAS ,�� '. r� '�E::• EMPLACAMENTOS TODA HO:NESTIDADE -���U.tftJ'o/liJ�, ,ANEXO ESCOLA DE DATILOGRAFIA, " ,," �

,GERENCIAMENTO: OSNI RIBEIRO JANUÁRIO - JOÃO TEIXEIRA
...

.

'" � ,_

-

RUA: AMAN'DIO CABRAL - 251 - SALA 4 - BALNEAf310 BARRA DO SUL

Jonelos - portas - caixilhos - vistas - rodopés madeiras de
primeira qualidad�·- tratadas com competência

0474 - 33.:11.04 - tlIJA: OSVAI..DO CRIJZ - 363 ., JOIl\TVII..LE/SC

ESQVADRIAS 'VIEIRA REBELLO LTDA.
\ .

Prefeitura Municipal de
Barra Velha

"

.

A .adt;ti�istração ,m!-lDicipal de Barra Velha, comunica aos proprietá-
nos de unoveis, em débito com o pagamento do IPTU (Imposto Predial
Territorial Urbano) que está parcelando o pagamento da dívida. Informa
ainda o Executivo Municipal, que os valores devidos serão incluidos na dí
vida ativa, sendo que sobre o saldo devedor deverão ser incluídos as taxas e

juros, encarecendo ainda mais o imposto.
As pessoas interessadas em deixar em dia o imposto, deverão obter

informações no balcão de atendimento da Secreatria de Finanças.

BARRA VELHA; 31 de agosto de 1994
Av. Governad,or Celso Ramos - 200 - Telefone PABX - (0474) 46-0055

Dormiu com o marido
da amante, levou

/

tiros e mor·reu -

O "ricardão'' Sérgio Veloso, 20 anos, foi fuzilado on
, tem de madrugada enquanto tentava transar com sua amante,
a professora Neuma Cardoso, 3Kna frente domarido dela, o
segurança Valmir da Silva, 24.

.

Veloso entrou de mansinho na 'casa de Neuma, no Rio
Bonito à Ih da madrugada de ontem e logo foi se enfiando
na cama dela, Mas o safado não sabia que o "titular" já es·
tava lá deitado. No meio do sono, Valmir foi acariciar as
pernas de sua esposa e sentiu uma "floresta" de 'pêlos,

Assustado, Valmirpegou seu trezoitão e começou a dis
parar, achando que opeludo fosse um assaltante. Mas Veloso
também estava armado e revidou os pipocos.

No meio do tiroteio, com as luzes .apagadas, Neuma
pulou em cima de seu ricardão para tentar acabar com a con-

fUSã?
No rolo, Veloso meteu seis balas na Neumaé foi apa

gadopor Valmir, que sumiu logo em seguida.
Os vizinhos levaram Neuma e Veloso para o PS do

Hospital Regional. O ricardão chegou morto, mas Neuma,
apesar dos seis balaços, foi liberada depois de fazer os exa

mes.

Na delegacia, Neuma disse que Veloso era um ladrão.
Mas os tiras não têm dúvidas de que ele era o ricardão. Isso
porque o cara estava peladão na cama do casal e os vizinhos
disseram que Veloso vivia 'entrando na casa de Neuma na

.... ' ausência de Valmir.

Continuam os

furtos de veículos'
As quadrilhas especializadas em' furtos

'

de veículos, estão cada vez mais audaciosas.
Todos os dias há registros nos distritos poli
.ciais. Mais de 300 carros j� foram levados
pelas quadrilhas que ágem livremente pelas
ruas da maior cidade.do Estado. Para o ex

delegado,Ênio Gonçalves, que já atuou no

6º DP na região central de Joínville, "o que
está havendo é que existem desmontes de
carros e as peças estão sendo vendidas no

comércio local de revenda de peças usadas
proporcionando bons lucros.

'."1>'>

Iacirema Campos Bentes, dá rua dos
Professores 80, teve furtado seu carro Brasí
lia, ano 80, branco, placas rv 9325, que es

tava com a. porta do 'lado esquerdo amassa

da., Lúcia BernadeteRodrigues da Silva, da
Rua Plácido Gomes. 353, ficou sem o seu

carro PARATI, ano 89, preto, de placas VS
0404, de Curitiba..

Comunicado
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Central Telefônica
para São João
doItaperíú

o prefeito de São João do [taperiú, José
Acácio Delmõnego.. esteve no último dia 26 de

. agosto, em Chapec6, participando com a diretoria
-

I

da TELESC, da assinatura de um convênio para
instalação de uma central telefônica' na cidade.
Atualmente com 32 terminais, São João do [tape
riú será beneficiada com mais 38 terminais; tota
lizando '70 unidades. O novo prefixo será 56 ao

invés, do atual 46. A central, será computadoriza-,
da dentro dos mais modernos padrões da- tecno
logia telefônica..

Para. atender a solicitação, a TELESC
acordou com o prefeito José Acácio a doação do

terreno, bem como a terraplenagem, sendo que a

empresa de telefonia elaborou os projetos de

construção civil e topografia. A central.será edifi
cada em frente ao Estádio São João e até o final
do ano a obra estará concluída.

TRANSPORTE 'COLETIVO
COM _SEGURANÇA

Pedestres -andern nas calçadas
afastados do meio-fio

Gidion: (0474) 36-2111 \

(0474) 35-3666

QUER MAIS
SEGUR,ANÇ'A

?
•

USE ESTA
ARMA

Câmara de Vereadores
de Joinville

trabalhos legislativos
1) PLANTÃO MÉ

DICO-VETERINÁRIO - O
vereador Jorge Luiz Mo
nenari . (PPR) pediu ao

Executivo' municipal, a

criação e instalação de um

plantão médico-veterinário
na Fundação 25 de Julho,
nos finais de semana, O
atendimento é muito bom
nos dias úteis, todavia, nos
fms de semana torna-se

crítico quando da necessi
dade de uma emergência,
"O problema pode ser re

solvido com um plantão
mantido pela municipali
dade, na Fundação 25 de

Julho", o vereador Mone
nari recebeu inúmeras re

clamações dos agricultores
da cidade.

2) CONJUNTO
HABIT.ft.CIONAL - A ban
cada do PPR através do

vereador João-de Oliveira
Rosa apresentou um pedi
do ao governador Konder
Reis e ao secretário de

Habitação do Estado, No
rival Silva, a construção de

um conjunto habitacional
para os servidoresda Polí-

. cia Civil, lotados em Join

ville, com financiamentos
acessíveis e a longo prazo.
Justificou dizendo que
"
...em função do déficit

habitacional e o custo ele
vado dos aluguéis aliados
aos baixos salários dos po
licias civis, há dificuldades
na fixação destes servido
res em Joínvilleê A medida
viria contribuir para �an
ter estes policiais em Join

ville, incentivaria a vinda
'de outros e melhoraria a

qualidade de vida desta ca

tegoria 'que desempenha
uma função de vital im

portância.para o bem-estar
da coletividade, e, via de

regra, não é reconhecida e

tampouco valorizada pelos
governantes.

3) ÔNIBUS DA PA
PA JOÃO XXIII - Atual-
'mente os ônibus da linha
da rua Papa João XXIII
param na rua após o' ter

minal. Com isso os passa
geiros que pretendam em

-barcar nos ônibus das li
nhas TUPY/SUL ou

TUPY/NORTE são obri

'gados a pagar' duas passa
gens. Por isso que o ve-

,

reador Vilson João Ren
zetti ,(PPR) está pedindo
que os ônibus da referida

rua, entrem diretamente
no Terminal 'da Tupy.

4) CARROS GUI-,
NCHOS & MULTAS - O

/

vereador e delegado João
Pessoa Machado, do

PMDB pediu ao Delegado
Circunscricional de Joín-
"ville, Dr. Zulmar Valver

de, para que a exigência
do pagamento de multas,
.quando o proprietário ti
\ ver seu carro apreendido"

,

deixe de ser uma exigência
para que o mesmo seja li

_ berado, permitindo �onse
quentemente, que o pro
prietário pague sua multa

,

no licenciamento ou num

prazo de 30 dias, "Ente
demos que a referida me

dida seja socialmente jus
ta; em virtude das dificul
dades financeiras enfren
tadas pela maioria da' po
'pulação, Por outro 'lado,
João Pessoa Machado, que
já desempenhou as

funções de delegado re

gional; sugeriu ao coman

dante do 811 Batalhão da

Polícia Militar, que haven
do necessidade do guin-
chamento de veículos para
o páteo do Batalhão da

PM, quando o caso reque-
-rer, seja permitido ao pro
prietário' conduzir O' seu .

próprio veículo até o local,
evitando assim, ' maiores

gastos com os caminhões

. guinchos".

Hospital
Dona
Helena
,pode
entrar
em

greve

Os quase 500

funcionários do Hospi
tal e Maternidade Do
na Helena;poderão en

trar em greve a partir
dos primeiros dias do
mês de setembro. Estão
reivindicando 'a repo
sição das perdas sala
riais do PLANO
REAL, de 39, 670/0, se

gundo o presidente do
Sindicato dos Empre
gados em Estabeleci
mentos de Serviços de
Saúde de Ioinville,
Lourival Pisetta. Ape
'sar das inúmeras reu

niões entre a classe pa
tronal .e empregados,
não há avanços. A di
reção do estabeleci
mento firmou no per
centual de 7%. "É uma

proposta:" ridícula"
afirma Pisetta; preocu
pado com a possibili
dade de uma greve.

A categoria
reunida' em várias as

sembléias está decidida

pela greve. Nesta quar
ta-feira, dia 31/8 ha
verá outra assembléia,
caso a diretoria não
aumente a proposta.
"Não dá para traba
lhar 'com um salário
tão baixo", diz' por
exemplo Silvio Tironi,
diretor tesoureiro do
Sindicato da Saúde.
Na assembléia, o vi

ce-presidente Ivo Pinot
ti, lembrou da .serieda
de de uma greve, "Se

fizermos uma greve
com divisão; quem ga
nha com isso é o pa
trão. Ele está na po
sição de empregador,
visando lucros com a

mão-de-obra".

,
Além do Hospi

tal e Maternidade Do-
,

na Helena, de Joinville,
os hospitais de Jaraguâ
do Sul, o São José e o

Maternidade Jaraguâ,
já realizaram várias
assembléias, para ha-

. ver' uma pressão em

cima dos empregado
res, para

.

recuperação
das perdas. "Todo pla
no que há no Brasill, os
trabalhadores saem

,perdendo, Não pode
mos aguentar tanto ar

rocho': afirma Pisetta

que lembrou que os

empregados de Jaraguá
do Sul também amar

gam .uma perda de

39,67%.

lhl?i.rlerEI,rr(ll/lImilirü:OILillil.
MelslPr MOWESeMATRIZES"

A. MEISTER S.A.•
'

METALGRÀF/CA
RUA DUQUE DE CAXIAS, 527 - JÔINVILLf',,_ S'p �CNE'! (0474) 33-3133 FAX: (0474) 22·5002
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Paulo Afonso municipalizará a saúde
A saúde catarinense tem remédio

Em recente en

contro com' a classe
médica, o candidato dá
colígação.LViva Santa
Catarina, Paulo Afonso,
garantuiu que' a saúde
vai ser uma das priori
dades básicas do seu

governo. "A nossa pro- Ele ainda assegurou

pos;.t�<para . a. saúde já que qu� vai recuperar,
esta matenalizada em moderruzar e, dar con

IS projeto específicos", , dições 'de trabalho e

afirmou 'Paulo Afonso,
"

. funcionamento aos hos
destacando em primeiro . pitais de todo o Estado;
lugar a recuperação. do para que cada um possa
processo de municipali- ser atendidol com qua-
zação, que permitirá às lidade em sua respectiva
prefeituras .os recursos região. Outro projeto
necessários para exe-. destacado por Paulo
cução de suas tarefas de Afonso é o da saúde do
saúde, seguido do proje- escolar. "Vamos levar
to

.

que recuperará os para as escolas o aten-

hospitaism sejam regio- dimento médico, para
nais ou do município.

.

que as crianças possam

"Não é possível
que os catarinenses con
tinuem viajando gran
des distâncias para se
rem atendidos na capi
tal do Estado", falou o

candidado do PMDR

ter toda a assistência nó

próprio estabelecimen
to", concluiu.

Ainda sobre as

crianças catarinenses, o

candidato fez referência
.

a medicina preventiva,
que passa pelo combate
a fome e a desnutrição.
O mescanismos serão
os mais variados, desde
a distribuição de leite

.

até ,» fornecimento da
merenda escolar, mes

mo fora do período leti
vo, garantiu' o candida-

'

to.

Outra proposta
discutida com a classe
médica foi o da pro
dução de medicamentos
para atendimento a po
pulação. O Estada deve

voltar a produzir uma

grande quantidade de
medicamentos simples,
mas que são indispensá
veis ao tratamento de
doença Básicas, falou

.

Paulo Afonso. "Q uan

do o Estado produz es

tes medicamentos, o

custa dos'mesmos che
ga a ser 80% mais bara
to que os da indústria
farmacêutica,'afirmou.

'

O candidato disse
mais, que nos quatro
anos de governo vai
mostrar que a saúde de
Santa Catarina tem
remédio, e -que os cata
rinenses podem ter por
parte de seu governo
assistência médica com

qualidade.

Assembleia Legislativa do
,

Estado de Santa Catarina

Diretoria de Imprensa'
....

PFL reage por interesses contrariados diz Spaniol
Pr�ça da Bandeira - Palácio Barriga Verde - Fone: 23-0235 - Florianópolis-Se.

I "

"Dia 15. 0/i.94.

"

. publicidade que tem publicidade da nova I". ram instalados 25mil te-

I O deputado Afon- como' proprietária Fer- .gomarca da empresa. lefones convencionais e

I
8,0 Spaniol (PDT), res- .nanda Bornhausen, filha 19 mil celulares, até o

pondeu hoje ao deputa- 'do ex-governador Jorge 'Segundo o parla- final do ano deverão ser

do Adir Gentil (PFLl Bornhausen. "A partir' 'mentar, em 1992 a TE-
entregues maís37mil te

que na semana passada, de julho de 94 e, através: LESe, na administração lefones . convencionais e

J acusou o presidente �dti(, -de licitação, a TELeSC, '. de Douglas Mesquita, i7; ",nÜ celuiares. Spaniol
TELESe,' Walmor, de passou .a entregar a sua' gastou em publicidade garante que a TELESC
Luca, de desmandos na publicidade à Quadra _.mais de um milhão de

está sendo muito bem
administração daquela" Publicidade que --esfá-- dólares, sendo que até

administrada por de Lu-estatal-.Para Spaniol, 0.0
..

··

..

'
.

7Jrestando ess.es servi- julho de 93 os gastos fo- "h' fi� ca: não a çom.o_ azer
atacar de Luca o pefelis: .. .ços". .

.

ram de mais de 514 mil
ta reagiu a interesses

.

Para Spaniol' a dólares. Já na sua ad- comparações entre o

• •

UT l
.

trabalho que está sendo
contrariados, já que na TELESC não gastou 50 - ministração, na mor de

gestão de Douglas Mes- mil dólares no jantar Luca até agora gastou feito por Walmor de Lu
quita toda.a publicidade comemorativo aos 25,' cerca de 600mil dôlarés.. ca e a administração de

da TELESC pertencia à . anos, e sim paite desses Em contrapartida, na Douglas Mesquita", ga
ARTPLAN, empresa de recursos. foram para, a 'atual administração [o- rantiu .

.

.

__Vieira tem apoio da
� . .

'�Força Sindical em SC

j. o presidente da lizado nos dias 9 e 10
j Força \ Sindical em· de setembro, em

Santa Catarina, Mf�. Blumenau, O síndi
guel Padilha.. junta-: calista aproveitouva

. mente com o se� visita' para revelar
cretário estadual da que, embora a enti-

I entidade,' Adalbêi� dade seja apartidá
�aschenweng� parti- ria, costuma defen
CIpOU de um almoço, der as propostas que
Com suplentes e lide- se identifiquem com

ranças em Joinvílle. ,suas lutas. Por essa
Padilha está percor-rjvrazão a maíoríádas
rendo os municípios \.;-liclerariças . está

I
. para, div'laJg<:!-f- ose- apoiando a candida-.

f mináfiÇ) ',t;\., criança e ��tura .

de .

F:I.l1ªud?-·
f o aclolescentp no tra-

. Hennque Cardoso a'

I bailio;', �p� i's�rá rea- presidência da

República e Jorge
Bornhausen ao 'go
verno do Estado.

cada pela Força Sin
dical aos seus filiados
é- o de JOSÉ CAR
LOS VIEIRA .

.

Padilha entende O vice-prefeito
que o Planó' FHC de Joinville agrade
está fundamentado cêü o voto. de con

em bases sólidas e . fíãnça que lhe foi
que os ajustes que se depositado pela insti
fizerem necessários _- tuição e prometeu l!l '"

'

devem consolidar tar em Brasília para
ainda mais o seu su- o fortalecimento das
cesso e,. conseqüen
temente, . favorecer a

classe trabalhadora.
Para ii região Nor
deste, o nome indi-

empresas, para que.
se combata o desem
prego e ofereça me

lhores condições aos

funcionários.

Patrões pagam
por acidentes

o Ministério da Previdência Social vai começar a

aplicar uma lei que permite cobrar das c;:mpresas milhões de
reais que já foram pagos pelo INSS aos trabalhadores que

,

se acidentaram ou morreram no trabalho. Só em julho, o
Ministério gastou R�,37,4 mi com estes segurados.

Quando um trabalhador se acidenta e se afasta do

emprego, a empresa paga seu salário por 15 dias, Depois, o '

.pagamento é feito pelo INSS até que elevolte ao trabalho.
,

A lei, de 24 de junho de 1991, permite que o INSS
'abra uma ação e receba este dinheiro de volta da empresa
em que o trabalhador está registrado, se ficar comprovado
que a responsabilidade pelo acidente foi da empresa,

O Ministério do, Trabalho e ri INSS já assinaram, em
junho, um protocolo de cooperação para começar a organi
zar o trabalho de fiscaliz�ção nas empresas.

FINDER
.SONQRlZAÇÁO

Icai... - CGSCUMntos _. Fomaturas _ .ventol.

Múllcas para todol Olgoltos
.

. '.t.: (0414) IL91.13 .
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Sempre a melhor·
opção emcompras:

· Aqui.".
osmelhores 'preços
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·
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.

Verduras•.
·

carnes de primeira
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JO' SUPER OllRTAS
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Liderança 'de
Mazinho

Na Câmara de Vereadores de Joinville
um vereador de peso. Durante 45 dias Valdema:
S�h�lz Junior, popular Mazinho, presidente do
Sindicato dos Empregados no Comércio assu

mindo cadeira na Câmara. Do alto dos s�us 160
q�os, mostrou liderança no dia da posse. Sindi

calistas, empre,:;ár�os, ami�os, assôciados lota- '

ram as dependências da Câmara. Posteriormen

te, a festa na Associação Moinho Santista rolou
até madrugada. Prometeu muito trabalho neste

período. Reza para que dois vereadores do
PMDB sejam eleitos deputados. Aí' uma cadeira
será sua definitivamente.

'

Abrindo
Abilio Udo

'

a Boca
Nova direção

A 19' Junta de
Conciliação e Julgamen
to 'da Justiça do Traba

lho, em Ioinville, tem

nova diretora de Secreta-
,

ria. Lidia Navroski subs
titui o conhecidíssimo
José Adolfo Weiher
mann que, depois de 25
anos à frente da 19 JCf,
se aposenta, em meio a

muitas homenagens.
Enquanto Wei-

hermann é homenagea
do, Lidia Navroski di
namiza e modemiza o

funcionamento da 19
Junta. _

Privilégios
vão continuar

Jornais' do centro
do país informam que
124 funcionários do
Banco do Brasil são
candidatos a vagas na

Câmara de Deputados.
Têm apoiode todos os

'servidores da, instituição
que desejam a' manu

tenção e até o aumento
dos privilégios de que já
desfrutam.

Além disso três
funcionários do' BB
concorrem a governos
estaduais. O candidato
ao Senado pela região
de Joinville, Luiz Go

�es (Lula) é funcioná
no aposentado do Ban
co do Brasil.

Semanário

.

O monôlogo da

Imprensa escrita joinvi
lense está acabando fe
lizmente..O Jornal Hora
H, 'ao tornar-se semaná
rio, começa a firmar-se
na m�dida em que, pela
sua linha editorial isen
ta, conquista a credibili
dade da maior cidade
do Estado.

Todos queremos
um "Hora H" forte e

combativo, com a

missão de informar e es-

clarecer. /-

Ingenuidade

O roubo de au

tomóveis letn estacio
namentos de supermer
cados continua. Os es

-tabelecimentos, negan
do-se a instituírem se

guro para proteger o

p�trimônio (de' seus

clientes, não percebem
que perdem duplamen
te: a má fama que
amealham e a conse

quente perda da cliente
la.

Reformulaçâo
Sindical

O movimento sin
dical brasileiro precisa
reformular urgentemente
aforma de atuação.

Em Joinville, as

eleições têm se notabili
zado por embates que
'nada têm a ver com os

interesses maio�es' dos

Vergonha nacional
deputados querem
aumento salarial

de 100%
Presidente di! C�a só

não dará aumento para parlamen
"lares se,estudo jurídico. comprovar
que reajuste do Executivo é mesmo
insonomia salarial '

'

Brasília - Quase seis me

sés depois do confronto ocorrido,
,

entre Executivo, Judiciário e Le-
•

gislativo em tomo da conversão
dos salários para URV o presi
dent: d� Câmara dos Th,putados,
Inocêncio de Oliveira (PFL-PE),
deu o tom, ontem, de uma nova

crise que pode estar, se esboçando
e,,:tre os Três Poderes da Repú
blica. Contrariando a política de

cont:nção e�onômica do governo,
Inocêncio dIZ, categórico, que vai

conceder, em dezembro Um rea

juste de "no mínimo 160%" aos

deputados e servidores da Câma - ,

ra - automaticamente estendido,
aos tuncionários do Senado - para
tentar repor os salários que, se

gundo ele, nunca estiveram tão

defasados,
"Como não é possível

reajustar agora, quero dar um

aumento de no mínímo 100% no

di� 16 de dezembro, quando 'ter
mma essa sessão legislativa" disse
Inocêncio.

J

O presidente da Câmara
não ac�edita que o reajuste, a ser
concedido a 16 mil servidores da
Câmara e do Senado, possa com

prometer o Plano Real. "Como é
-'

que o reajuste concedido 'a mais
de um milhão, de servidores do
Poder Executivo não derrubou o

pl�no � o nosso, que atinge a 16
mil, vai �omprometer?", pergun
ta, referindo-se ao reajuste do
funcionalismo público federal e

, dos militares, anunciado pelo Rre-
'

sidente Itamar Franco,

o reajuste do Executivo
ficou em 11,3 a 16,5% e para de
fmi-lo o governo levou pelo me

nos três meses graças, à generali
zada falta de dinheiro, Inocêncio
informou ainda que pediu à con

sult�ria jurídica da �m"ra que
anahse a MP do reajuste salarial
do Executivo para ver se realmen
te o alimento se restringe ao pro
jeto de isonomia, ou se é Hum
aumento disfarçado, corno dissera
o d!retor-geral da casa, Adelmar
Sabino", "Se o estudo jurídico
cheg�r à ,:onclusão que foi só iso
nomia, nao vamos 'mexer agora
nos salários", disse Inocêncio.
"Mas se houve aumento de salá
rio, you determinar que seja es

tendido aos funcionários do Le

gislativo"! garantiu o deputado,
que se dIZ preocupado com a si
tuaçâosalarial dos parlamentares
lembrando que em 1979 um de:
putado ganhava 8 mil dólares e

que agora esse salário é de 3 mil
dólares,

SUPREMO· O presiden
te do STF (Supremo Tribunal

Federal), Octávio Gallotti, consi
dera, por sua vez, prematuro 'falar
sobre aumentos de salários' no
Judiciário, Gallotti disse que se

quer leu a MP'que deu aumentos

aos salários do Executivo e que
por isso não poderia se posicionar
sobre a legalidade dos aumentos,

(AGjAJB),

Sábados
Entre"';'stas

• Polícia
Assuntos Comunitários'

-

�

trabalhadores. É muito
lamentável.

Reprimida'
Os . juízes deito

rais advertiram a ACI·
Joinville - Associaçãd
Comercial e Industrial
de Joinville, que a enti'
dade não poderia divul
gar uma pesquisa em
comendada pelo IBO·
PE, com intenções de
votos os eleitores locais
Porém, a imprensaI
(ninguém sabe comoj
tomou conhecimento.

Campeões de votos
-'- . Rece'!t� pesquisa.
Em Voltolini, Luiz Hen·
rique da Silveira, Paulo
Bauer, vão encher os co

fres com tantos votos
No futuro pelo menos

dois deles serão adversá
rios. Luiz Henrique
(PMDB) e Eni Voltolini
(PPR) querem serprefei
tos nas próximas
Aguardemospois...

PARA
DEPUTADO

VOTE
NO JOÃO,
ELE É

UMA BOA
PESSOA.

João
Pessoa
Machado
é P.M.D.B.
APOIO:
Clube dos

Amigos
do João
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